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за ремонт в доме стр. 2

У храма ВДВ 
в Сокольниках 
установят монумент
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Надо ли платить, если 
случайно разбил банку 
в магазине?  
Ваши письма и звонки   стр. 8 

Штрафстоянка 
на проезде Энтузиастов: 
в какое время забирать 
машину    
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На стадионе «Фрезер» 
занимаются аэробикой 
под старенький «Маяк» 
     стр. 12

Уважаемые читатели!
С этого года тираж газеты «Восточный округ» уве-
личен до 505 тыс. экземпляров. Теперь газета из-
даётся еженедельно и доставляется во все дома 
и квартиры жителей ВАО. Каждый номер должен 
быть распространён до среды. Если вы не получи-
ли газету, сообщите об этом в редакцию по теле-
фону (495) 681-4847, доб. 156, или по электрон-
ной почте pochta@newsvostok.ru

Есть вопросы по доставке газеты?

В Перове 
появилась 
новая трасса 
для картинга
стр. 12

WWW.NEWSVOSTOK.RU  POCHTA@NEWSVOSTOK.RU
 vk.com/vaomoskva     twitter.com/vaomoskva №42 (85) НОЯБРЬ 2014

Врачи без работы 
не останутся стр. 4-7

Что меняется в системе здравоохранения столицы

МОСКВА 
ОКРУЖНАЯ ГАЗЕТА

Патрульный 
экипаж из Гольянова 
задержал банду 
рецидивистов
стр. 10

Надёжные Зубы По Специальным Ценам!
СТОМАТОЛОГИЯ 
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м. «Щёлковская», ул. Амурская, д. 44, к. 2 ДЕНТО-ЛЮКС.РФ

Запись по тел.: 8 (495) 462-01-03, 8-905-721-33-44

Цены для предъявителя купона:

Отбеливание Air Flow – 2500.......................900 р.  
Металлокерамика (Германия) – 2950.......2500 р.
Съёмный протез (отеч.) – 8500............... 6500 р.!!!
Пломба светового отверждения – от 800...500 р. Скидки действуют

до 15.12.2014
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www.sberkooperativ.ru 
8-800-333-5769 (звонок бесплатный).

г. Москва, ул. Заморенова, 18.

ПЕРВЫЙ
СБЕРЕГАТЕЛЬНЫЙ 
ИНТЕРНЕТ-КООПЕРАТИВ

Купон + 0,5%

Вклад до 25,7% годовых

ОГРН 1126195007146. Вклады застрахованы в СК «Держава», 
деятельность кооператива регулируется СРО «Союзмикрофинанс»

Принимаем личные сбережения от 50 000  руб. на срок от 4  до 24 месяцев, ставка  от 20,5% до 25,7%ре
кл
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В ближайшие месяцы 
откроют трассу 
от Бусиновской развязки 
до Фестивальной улицы 

Три района столицы — 
Ховрино, Головинский, За-
падное Дегунино — в ско-
ром времени будут связа-
ны между собой за счёт 
продолжения междугород-
ной магистрали, сообщил 
мэр Москвы Сергей Собя-
нин, осматривая стройпло-
щадку этого транспортного 
объекта. Дорога пройдёт от 
Бусиновской развязки до 
Фестивальной улицы.

— Заканчивается строи-
тельство дороги Москва — 
Санкт-Петербург — части 
магистрали до Шереметье-
ва и дальше. От Бусинов-
ской развязки мы продолжа-
ем магистраль в город. В ко-
нечном итоге дорога должна 
прийти в район Дмитровки, 
— отметил мэр. 

В технопарке «Слава» 
открыто уникальное 
производство 
медицинского 
оборудования 

Линии, где будут произво-
дить компоненты для про-
ведения лабораторных ана-
лизов, открыл мэр Москвы 
Сергей Собянин. Здесь будут 
выпускать 1500 диагностиче-
ских комплектов в день.

— Это производство для 
медицинской диагностики 
по таким заболеваниям, как 
ВИЧ-инфекция, туберкулёз, 
и по ряду других самых се-
рьёзных заболеваний. Тако-
го производства в России нет, 
— отметил мэр столицы. 

В столице завершено 
строительство зданий для 
четырёх районных судов

Новые здания Бабушкин-
ского, Бутырского, Тушин-
ского и Измайловcкого су-
дов имеют общую площадь 
40,5 тыс. кв. метров. Об 
этом сообщил Сергей Со-
бянин во время осмотра но-
вого помещения Бабушкин-
ского районного суда.

Здание Бабушкинско-
го суда строилось всего 
11 месяцев. Оно оснащено 
всей необходимой техникой, 
в том числе системой кон-
троля входа-выхода, видео-
камерами, возможностью 
ознакомиться с постанов-
лениями суда, — отметил 
мэр столицы.

КОРОТКО

К
омиссия по раз-
витию ЖКХ Об-
щественной па-
латы г. Москвы 
провела расши-

ренное заседание, на ко-
тором обсуждалась ор-
ганизация капитально-
го ремонта многоквар-
тирных домов в столице. 

Поводом к заседанию 
стали поступившие в 
палату обращения на 
эту тему от председате-
лей ТСЖ, ЖСК и про-
фильных саморегулиру-
емых организаций. Авто-
ры просили обществен-
ников о максимальном 
содействии в приведе-
нии домов в порядок, от-
мечая, что у самих соб-
ственников есть желание 
и возможности организо-
вывать эту работу.

Нужен закон 
о капремонте 

Очень много жалоб 
поступает от управляю-
щих компаний на некаче-
ственный ремонт жило-
го фонда, от самих соб-
ственников, у которых 
нет возможности про-
контролировать ремонт-
ные работы, отметила ис-
полнительный директор 
СРО «МГУ ЖКХ» Вера 
Москвина. Собственни-
ки между тем давно дела-
ют ремонт за свой счёт, 
что подтверждает их го-

товность включиться в 
программу. По словам 
Веры Москвиной, такие 
сложные вопросы, как 
определение размера 
взносов, нужно решать с 
привлечением экономи-
стов. Также необходи-
мо продумать меры под-
держки для малообеспе-
ченных граждан.

Обращаясь к депута-
там Мосгордумы, Вера 
Москвина призвала при-
нять меры, чтобы закон о 
капремонте начал рабо-
тать в Москве не позднее 
начала 2015 года.

Сколько платить 

По мнению председа-
теля ТСЖ «Цюрупы 8» 
Аллы Соколовой, что 
касается тарифов на та-
кие работы, то, посколь-
ку дома разные, необхо-
димо применять диффе-
ренцированный подход. 
В ТСЖ произвели при-
близительный расчёт.

— Подсчитали — ужас-
нулись. Первое, что бро-
силось в глаза, — при-
близительно одинако-
вые суммы для разных 
зданий, независимо от 
качества дома и года по-
стройки. И суммы нема-
ленькие. Ежемесячный 
взнос на капитальный 
ремонт составил более 
40 рублей за квадратный 
метр. И это без учёта ин-

фляции и меняющихся 
цен, — сказала Алла Со-
колова. 

Компенсация 
для малоимущих 

Установить 100%-ную 
компенсацию затрат на 
капремонт для льготни-
ков предложил депутат 
Мосгордумы ректор ВШЭ 
Ярослав Кузьминов. По 
его мнению, такая льгота 
должна предоставляться 
семьям, которые живут в 
скромных условиях.

— Существует и альтер-
нативный механизм, ког-
да богатые платят за бед-

ных. Но, к сожалению, 
москвичам такая модель 
вряд ли придётся по вку-
су, поскольку доля платё-
жеспособного населения 
в разных домах крайне 
сильно разнится, — ска-
зал депутат.

Депутат Мосгордумы 
Владимир Платонов в 
своём выступлении объ-
яснил, почему в столи-

це отмечается некото-
рая медлительность при 
создании системы капре-
монта.

— Москва — дорогой 
для жизни город, и вла-
сти делали всё возмож-
ное, чтобы оттянуть вве-
дение системы. За счёт 
бюджета мы проводили 
эту систему оплаты, но 
сейчас внедрение ново-

го порядка неизбежно, 
— рассказал он. 

При этом, по мнению 
Владимира Платоно-
ва, должна быть создана 
прозрачная система, не 
зависящая от человече-
ского фактора, для того 
чтобы граждане могли 
понимать, что и как в ней 
происходит.

Жаннат ИДРИСОВА 

Кто ответит за ремонт 
в доме 

Система 
капремонта 
должна быть 
прозрачной 
и понятной 
для жителей 

В Общественной палате Москвы создана рабочая 
группа по формированию системы капремонта

В Москве прошёл третий меж-
дународный форум ENES-2014, 
где более 100 российских и за-
рубежных предприятий пред-
ставили свои наработки в сфе-
ре энергоэффективности и энер-
госбережения. В работе пленар-
ного заседания принял участие 
Сергей Собянин. Он пообещал, 
что власти города примут на во-
оружение самые современные 
технологии.

— По некоторым показате-
лям мы догоняем ведущие горо-
да мира. Однако кое-где энер-
гоэффективность значительно 
выше — например, в Торонто, 
который по климатическим ус-
ловиям приближен к Москве, — 
отметил градоначальник.

По его словам, в последние годы 
и предприятия, и горожане замет-
но сократили потребление воды. 
Возможно, дело в повсеместной 

установке приборов индивидуаль-
ного учёта, которые наглядно де-
монстрируют: каждая капля сто-
ит денег. А вот по экономии тепла 
показатели куда скромнее. Хотя в 
целом с того момента, как в сто-
лице начала действовать програм-
ма энергосбережения, суммарная 
экономия ресурсов достигла 28 
млрд рублей. Это касается и газа, 
и воды, и тепла, и электроэнергии.

Ирина ФИЛИППОВА 

В Москве будут внедряться самые современные 
технологии энергосбережения

Дом 77 на Измайловском бульваре 
недавно капитально отремонтировали
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Предъявителю газеты — дополнительная скидка!

Адрес: Б. Семёновская, д. 32, стр. 3.
Часы работы: пн. – пт. с 10.30 до 18.00;
суббота с 10.30 до17.00.
Тел. (495) 232-15-16,
         (495) 232-15-17,
         (495) 652-83-85       www.barifur.ru

РАСПРОДАЖА

меховых головных уборов 

и пальто из меха

Цена производителя! 

Выполнение 
ИНДИВИДУАЛЬНЫХ ЗАКАЗОВ УВАЖАЕМЫЕ ПЕНСИОНЕРЫ!

ЗАКЛЮЧИВ ДОГОВОР ПОЖИЗНЕННОЙ РЕНТЫ,
ВЫ СМОЖЕТЕ ЗАБЫТЬ О ПОСТОЯННОЙ НЕХВАТКЕ СРЕДСТВ

 • Разовые выплаты до 3,5 млн руб.
 • Ежемесячные выплаты до 15 тыс. руб.

 • Пожизненное бесплатное проживание в своей квартире
 • Юридическая поддержка

Т.: (495) 665-9255,  (495) 665-9355

ГОРОДСКОЙ ЦЕНТР РЕНТЫ
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ПРЕЖДЕ ЧЕМ НЕСТИ НА СВАЛКУ –
 ОБРАТИТЕСЬ В АНТИКВАРКУ

Купим предметы царского и раннего 
советского времени (до 1941): фотографии, 
архивы, изделия из стекла, дерева, значки, 
игрушки, статуэтки, оптику, а также монеты 

любого периода.

Тел. 8-916-344-0-222, Сергей
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ЗАМЕРЫ БЕСПЛАТНО

РАСПИЛ ЛДСП
И ИЗГОТОВЛЕНИЕ ДВЕРЕЙ-КУПЕ 

ПО ЗАВОДСКИМ ЦЕНАМ

(495) 226-04-86   (495) 995-87-81
www.купешкафы.рф

ШКАФЫ-

КУПЕ
МЕБЕЛЬ

НА ЗАКАЗ

БЕЗ ПРЕДОПЛАТЫ 
ИЗГОТОВЛЕНИЕ ЗА 1-3 ДНЯ

Гарантия 3 года
Лучшая ценаЛучшая цена
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ТЕЛ. 8 (495) 773-9822
С 9.00 ДО 21.00 БЕЗ ВЫХОДНЫХ

ЛЬГОТНАЯ ПРОГРАММА ДЛЯ ПЕНСИОНЕРОВ
РЕМОНТ КВАРТИР И ВАННЫХ КОМНАТ

ЕСЛИ ВЫ ПЕНСИОНЕР, ВЫ ЗАСЛУЖИЛИ 
ЖИТЬ В КРАСИВОЙ КВАРТИРЕ!

УСПЕЙТЕ: 
АКЦИЯ ДО 8 ДЕКАБРЯ!

И Вы можете себе это позволить благодаря 
льготной программельготной программе «ГОТОВЫЙ ДОМ». Пенсионеры доверяют 

нам, потому что мы профессионалы в сфере ремонта.
Льготные условия действуют и для Ваших детей и внуков.

Позвоните и встаньте в очередь на бесплатныйбесплатный выезд эксперта.
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В последнее время на 
портале «Наш город» 
участились жалобы 
на неисправное 
или недостаточное 
освещение улиц города, 
в том числе в ВАО. 
«Восточный округ» 
поинтересовался 
у жителей, какие улицы, 
дворы и другие места 
вашего района следует 
осветить.

ВАШЕ МНЕНИЕ

 Татьяна Егорова, 
пенсионерка, Богородское:
— Я живу на Ивантеевской 
улице, и она практически 
вся плохо освещена! Не го-
рят многие фонари у домов, 
особенно на чётной стороне, 
нет освещения на ближай-
ших детских площадках. Учи-
тывая, что сейчас в девять 
утра ещё темно, а в четыре 
часа дня уже темно, и свето-
вой день очень короткий, ос-
вещение должно работать в 

полную силу. А у нас, к сожа-
лению, это не так.

 Виктория Бойко, продавец-
флорист, Гольяново:
— Да я могу очень долго пе-
речислять улицы, где не хва-
тает освещения. Наш район 
вообще освещается ужасно. 
Летом, конечно, это не так за-
метно, но сейчас… Живу на 
Алтайской, и у нас на улице 
очень темно. Мама живёт на 
Хабаровской,  там такая же 

ситуация. Очень плохо осве-
щена территория около пру-
да. Фонари там есть, но боль-
ше половины из них не горят. 
У нас и так район  довольно 
криминальный, а отсутствие 
освещения только играет на 
руку преступникам.

 Ирина Дубинина, учитель 
истории, Новокосино:
— У нас очень плохое осве-
щение на Новокосинской ули-
це, на нечётной стороне. Воз-

вращаться домой вечером 
иногда просто страшно, на пе-
шеходной зоне у дома 15 фо-
нари горят через один. Кста-
ти, попробую обратиться на 
портал, может, хоть так ситу-
ация решится.

 Лариса Морозова, 
домохозяйка, Перово:
— Во многих местах в нашем 
районе нужно лучшее осве-
щение. Совершенно ужасно 
освещается 1-я Владимирская 

улица. Там вообще мрак, даже 
взрослым страшно идти, я уж 
не говорю о том, чтобы де-
тей отпускать. Электродная  
улица совсем рядом с метро 
«Шоссе Энтузиастов», людей 
ходит очень много, но осве-
щение никакое. А ведь сейчас 
уже днём темнеет!

Алина ДЫХМАН

 
 

 

Д
епутат Госдумы, совет-
ник мэра Москвы Вла-
димир Ресин и префект 
ВАО Всеволод Тимофеев 
посетили главный собор 

ВДВ на улице Матросской Тишине 
в Сокольниках. Его реконструкция 
началась только пять лет назад. За 
это время удалось воссоздать цен-
тральный купол и ко-
локольню. Возродили 
и внутреннее убран-
ство, установили но-
вый иконостас и моза-
ичные иконы на фаса-
де здания.

— Храм произвёл на 
меня огромное впе-
чатление. Он достоин 
того, чтобы превратить его 
в полноценный храмовый 
комплекс. Для этого мы бу-
дем настаивать, чтобы Рос-
имущество выделило храму 
ещё 12 соток земли, — рас-
сказал Владимир Ресин. 

Внутри храма сейчас про-
должается роспись стен. 
Художники наносят изо-
бражения воинов, причис-
ленных к лику святых. По 
словам настоятеля храма 
прото иерея Михаила Васи-
льева, позднее в церкви бу-
дут размещены мемориаль-
ные доски, которые увеко-
вечат 516 имён воинов-де-

сантников всех поколений — со 
времён Халхин-Гола до сегодняш-
него дня. 

— В следующем году мы с насто-
ятелем планируем в сквере рядом с 
храмом установить монумент вои-
нам, погибшим в Первую мировую 
войну, — отметил префект Всево-
лод Тимофеев 

Валерий ГУК

В сквере у храма ВДВ 
в Сокольниках установят 
монумент

В Российском государ-
ственном у ниверсите-
те физкультуры и спорта 
(Сиреневый бул., 4) про-
шёл чемпионат России по 
артистическому фехтова-
нию. Мушкетёры сменяли 
викингов, средневековые 
рыцари — джедаев, звенели 
мечи и шпаги. Своё искус-
ство владения холодным 
оружием продемонстри-
ровали более 100 мастеров. 
Арт-фехтование — не про-
сто отрепетированный по-
единок в костюмах той или 
иной эпохи. Это настоя-
щий пятиминутный ми-
ни-спектакль с музыкой и 
репликами актёров. 

Алексей ТУМАНОВ

На Сиреневом бульваре 
сражались джедаи и викинги

«Активный 
гражданин» признан 
лучшим мобильным 
приложением 
для госсектора 

Авторитетное издание в 
сфере мобильных техно-
логий CNews выбрало са-
мые лучшие мобильные 
приложения, которые соз-
дали российские специа-
листы. Проект «Активный 
гражданин», созданный 
российскими разработчика-
ми, получил премию CNews 

AppWARDS в номинации 
«Лучшее мобильное при-
ложение для госсектора».

В этой номинации были 
заявлены также офици-
альное приложение «МВД 
России», позволяющее вы-
звать полицию, и разработ-
ка Департамента здраво-
охранения Тюменской об-
ласти приложения «Ме-
дицина 72», с помощью 
которого можно записать-
ся к врачу.

АКТИВНЫЙ 
ГРАЖДАНИН

Где в вашем районе темно?

В поликлинике №64 
подключили Wi-Fi

Поликлиника №64 на 
ул. Малой Семёновской, 
13, стала первой в окру-
ге, где введено подобное 
новшество. Теперь её па-
циенты в ожидании при-
ёма врача могут выхо-
дить в Интернет. Как от-
метили в поликлинике, 
это сделано для удобства 
посетителей. Ранее здесь 
с этой же целью отказа-
лись от традиционной ре-
гистратуры. Личные дела 
пациентов теперь хранят-
ся в картохранилище и 
доставляются в кабинет 
врача согласно записи. 
Тех же, кто обращается 
в поликлинику впервые, 
обслуживает дежурный 
регистратор.

Ольга АЛЕКСАНДРОВА

В ВАО определены 
лучшие 
работодатели 

Клуб ЮНЕСКО «Сфе-
ра», расположенный в 
Ивановском, победил в 
одной из номинаций кон-
курса «Лучший работода-
тель Москвы-2014». Клуб 
лучше всех в столице соз-
даёт и развивает рабочие 
места для многодетных 
родителей.

— Наша организация 
ориентирована на соци-
альную и воспитательную 
работу, и мама имеет воз-
можность не бросать своих 
детей, а приходить с ними 
на работу. У нас проходят 
семейные балы и другие 
мероприятия, которые де-
лают сами семьи, — ска-
зала президент клуба На-
дежда Лубенко. — Кро-
ме того, мы обеспечива-
ем занятость детей летом, 
что в городе сейчас боль-
шая редкость.

Золотой значок победи-
теля завоевал и НПЦ «Са-
лют», расположенный в 
Соколиной Горе. Завод от-
метили за предоставление 
мест для временной рабо-
ты молодёжи. 

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Участок Северо-
Восточной хорды 
от Измайловского 
до Щёлковского шоссе 
обещают построить 
за три года 

Столичное правительство 
ищет подрядчика для строи-
тельства участка Северо-Вос-
точной хорды Измайловское — 
Щёлковское шоссе длиной 2,6 
км. Об этом сообщает Департа-
мент г. Москвы по конкурентной 
политике. На строительство из 
городского бюджета будет вы-
делено около 12 млрд рублей. 
Подрядчик должен построить 
две эстакады, проходящие над 
улицами Ткацкой и Щербаков-
ской, трёхуровневую развяз-
ку на пересечении со Щёлков-
ским шоссе, съезд со Щёлков-
ского шоссе из области на вну-
треннюю и внешнюю стороны 
Севевро-Восточной хорды, два 
подземных пешеходных пере-
хода и один пешеходный мост.

Время на реализацию про-
екта — чуть менее трёх лет.

Юрий ОСИПОВ 

Внутри 
храма сейчас 
продолжается 
роспись стен

Слева направо: депутат Госдумы Владимир 
Ресин, префект ВАО Всеволод Тимофеев, 
настоятель храма протоиерей Михаил Васильев

Каждый поединок — 
маленький спектакль
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Н
аша больница — 
редкое для Москвы 
сочетание стацио-
нара и поликлини-
ки, поэтому перед 

нами стояла непростая за-
дача — оптимизировать ра-
боту как собственно боль-
ницы, так и поликлиниче-
ского отделения.  

Но прежде чем присту-
пить к оптимизации, мы 
изучили статистику: ка-
кие койки востребованы, 
а какие нет. В итоге мы 
сократили часть кругло-
суточных коек, но взамен 
открыли дневные — как в 
стационаре, так и в поли-
клинике. Дневные койки 
работают в две смены, они 
востребованы у населения, 
ведь вечером и ночью мож-
но находиться дома, среди 
родных и в привычной сре-
де, а не в больничной пала-
те, какой бы комфортной 
она ни была. 

В январе 2015 года мы 
переведём в дневной ко-
ечный фонд половину от-
делений радиологии и хи-
миотерапии. Кроме того, 
одновременно на базе за-
крывающегося 2-го тера-
певтического отделения 
у нас откроются 30 коек 
паллиативной помощи — 
для тех пациентов неонко-
логического профиля, ко-
торые нуждаются в уходе. 

Коснулась оптимизация 
и отделения токсикологии, 
таких отделений в городе 
всего два — у нас и в Ин-
ституте Склифосовского.  

Если говорить об общих 
итогах реорганизации, они 
таковы. В ГКБ №5 число 
круглосуточных коек со-
кратилось с 906 до 471, при 
этом продолжат функцио-
нировать 42 реанимацион-
ных и более 100 коек днев-
ных стационаров.

Конечно, уменьшение 
числа коек не могло не 

привести и к уменьшению 
штатной численности мед-
персонала. Процесс сокра-
щения у нас идёт открыто 
и гласно — все изменения 
обсуждаются с обществен-
ным советом, профсоюз-
ной организацией, на об-
щих собраниях. Каждо-
му сотруднику, попада-
ющему под сокращение, 
предлагаются вакантная 
должность, перевод в дру-
гое отделение, переобуче-
ние за счёт Департамен-
та здравоохранения. Мы 
стремимся бережно отне-
стись к каждому человеку, 
при малейшей возможно-
сти оставить его в стенах 
клиники. Скажем, сотруд-
ники терапевтического от-
деления, о котором я уже 
говорил, в полном составе 
перейдут в отделение пал-
лиативной помощи. 

Таким образом, уже в 
скором времени центр тя-
жести по работе с обыч-
ными, нетяжёлыми, боль-
ными переместится имен-
но в поликлиническое 
отделение больницы, ос-
нащённое новым, совре-
менным оборудованием и 
укомплектованное врача-
ми абсолютно всех, в том 
числе самых дефицитных 
и востребованных, специ-
альностей.

Ольга АЛЕКСАНДРОВА

— В ходе оптимизации 
из нашей структуры ис-
чезнет одна поликлини-
ка — 114-я. Во-первых, 
количество пациентов, 
которые в ней обслу-
живаются, по современ-
ным меркам достаточно 
малое — это всего пять 
участков. Во-вторых, 
поликлиника располо-
жена на 1-м этаже жи-
лого дома на Щербаков-
ской улице, что достав-
ляет определённые не-
удобства жителям. Те 
участки, которые охва-
тывает ГП №114, будут 
переданы к нам, в 64-ю; 
врачи тоже перейдут ра-
ботать сюда. Средства, 
которые мы сэкономим 
на содержании помеще-
ния, позволят поднять 
зарплату сотрудникам. 
Важно отметить, что в 
процессе оптимизации 
системы здравоохране-
ния в нашем центре не 
будет сокращено ни од-
ной ставки врача. Все 

участковые терапевты 
— 48 человек — пройдут 
обучение на врачей об-
щей практики. Ещё два 
узких специалиста пе-
реквалифицируются на 
другие специальности, 
более востребованные, 
— они сами изъявили 
такое желание. Высво-
бождается технический 
персонал — санитарки, 
уборщицы. Все они без 
исключения давно до-
стигли пенсионного воз-
раста.

Почему назрела опти-
мизация работы учреж-
дений здравоохранения? 
Ещё четыре-пять лет на-
зад оснащение большин-
ства городских больниц 
в Москве не соответство-
вало современным стан-
дартам лечения, а во мно-
гих стояло оборудование 
со 100-процентным изно-
сом. Это снижало доступ-
ность эффективной ме-
дицинской помощи, па-
циенты искали, в какой 
больнице есть тот или 
иной аппарат. Но в ходе 
модернизации столично-
го здравоохранения ситу-
ация кардинально изме-
нилась. Современным 
оборудованием оснаще-
ны и больницы, и поли-
клиники. Большое ко-
личество врачей прошло 
обучение в лучших кли-
никах Европы и Израи-
ля. Все это даёт возмож-
ность устанавливать точ-
ный диагноз на ранних 
стадиях заболевания. А 
выполнение высокотех-
нологичных операций 
позволило уменьшить 
операционную травму, 
кровопотерю, благодаря 
чему больные уже на вто-
рой день встают, начина-
ют ходить и быстрее вы-
здоравливают. Там, где 
раньше на койке за месяц 
пролечивались один-два 
пациента, теперь пять-
шесть. 

Естественно, каждый 
грамотный руководи-
тель анализирует работу 
своего учреждения. Каж-
дое отделение стационара 
должно соответствовать 
современным требовани-
ям. У нас в больнице два 
года назад было 120 коек 
общей хирургии. Переход 
на малоинвазивные опе-
рации позволил сокра-
тить их число в два раза, 
но к уменьшению чис-
ла операций это не при-
вело. Напротив, количе-
ство пролеченных паци-
ентов увеличилось! 

Когда к нам присое-
динили 47-ю урологи-
ческую больницу, мы 
сократили 180 урологи-
ческих коек, но объеди-
нили их со своим онко-

урологическим отде-
лением. В итоге в боль-
нице появился мощный 
урологический центр, 
что позволяет лечить 
все виды урологических 
заболеваний на базе од-
ного учреждения. А на 
базе бывшей 47-й боль-
ницы мы развернули 
онкологический стаци-
онар, в итоге у нас поя-
вился сильный онколо-
гический центр более 
чем на 450 коек.

Конечно, сокращение 
коек ведёт и к высвобож-
дению персонала. Таким 
сотрудникам мы предло-
жили все имеющиеся ва-
кансии, но ясно, что это-
го недостаточно. Поэто-
му Совет главных врачей 
Москвы и профсоюз ме-
дицинских работников 
вышли в Правительство 
Москвы с инициативой 
по созданию центра, 
где была бы собрана ин-
формация обо всех име-
ющихся медицинских 
вакансиях — не только 
в городских, но и в фе-
деральных, ведомствен-
ных и частных учрежде-
ниях. Также мы пред-
ложили рассмотреть 
вопрос о выделении ме-
дицинским работникам 
средств на переобучение 
и соцподдержку. В сто-
лице есть нехватка вра-
чей ряда специальностей 
— анестезиологов, рент-
генологов, морфологов 
в стационарах, а в поли-
клиниках — участковых 
терапевтов и педиатров. 

Правительство Мо-
сквы во главе с мэром, 
рассмотрев эти предло-
жения, вынесло реше-
ние, которое превзош-
ло все наши ожидания. 
Всем медикам, кто захо-
чет пройти переобучение, 
будет выплачиваться сти-
пендия в размере 30 тыс. 
рублей плюс каждому со-
кращённому медработ-
нику выплатят единов-
ременное выходное посо-
бие в размере от 200 до 500 
тыс. рублей, что позволит 
спокойно изучить рынок 
труда, переобучиться и 
трудоустроиться.

Ольга АЛЕКСАНДРОВА

ЧТО ГОВОРЯТ ГЛАВНЫЕ ВРАЧИ ВАО

Оптимизация числа 
больничных коек, безус-
ловно, нужна, ведь совре-
менный уровень медици-
ны и оборудования позво-
ляет очень много сделать 
в амбулаторных услови-
ях. Так, в нашей больни-
це полностью перешло 
на дневной стационар от-
деление офтальмологии. 
Осталась ровно полови-
на коек в отделениях  эн-
докринологии и пульмо-
нологии, вторая полови-
на также переведена в ре-
жим дневного стационара. 
Сократилось количество 
коек и в отделении хирур-
гии: это связано с тем, что 
мы стали делать больше 
лапароскопических, эн-
доскопических операций 
с использованием микро-
инструментов. Для их про-
ведения достаточно разре-
за в 1 сантиметр, в резуль-
тате больной быстро вос-
станавливается, ему не  
требуется лежать в боль-
нице неделями. Получает-

ся, что при меньшем коли-
честве коек мы пролечива-
ем то же число пациентов. 
Конечно, в результате ре-
организации высвобож-
даются специалисты. Но 
в столице действительно 
серьёзная нехватка вра-
чей ряда специальностей. 
Скажем, даже в поликли-
нике при нашей больни-
це очень не хватает участ-
ковых терапевтов. Многие 
работают на полторы-две 
ставки.

Анна ФИЛИНЫХ

Ирина Назарова, 
главный врач городской больницы 
№57 в Восточном Измайлове, 
председатель Совета главных врачей 
Москвы, депутат Мосгордумы: 

Отделения стационара 
должны соответствовать 
современным требованиям

Анна Предтеченская, 
главный врач больницы №70 в Новогирееве:
При современном уровне 
медицины много можно сделать 
в амбулаторных условиях

Инга Кокарева, 
главный врач ГП №64 
в районе  Соколиная Гора: 
Ни одной ставки врача 
не сократим 

Шамиль Гайнулин, главный врач городской 
клинической больницы №5 в Сокольниках:
Центр тяжести по работе с больными 
переместится в поликлинику

Прежде чем 
приступить 
к оптимизации, 
мы изучили 
статистику: 
какие койки 
востребованы, 
а какие нет
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Н
а вопросы о 
реорганиза-
ции системы 
мо сков ско -
го здравоох-
ранения от-
ветили руко-

водитель Департамента 
здравоохранения Алек-
сей Хрипун и руководи-
тель Департамента соц-
защиты Владимир Пе-
тросян. 

Кадры решают всё
В течение последних 

трёх лет столичная ме-
дицина обрела новый 
облик. С 2011 по 2013 год 
реализован целый ком-
плекс мер по её модер-
низации — в частности, 
в 2 тыс. клиник прове-
дён капитальный либо 
текущий ремонт, заку-
плено порядка 105 тыс. 
единиц новейшего обо-
рудования. В целом, как 
уверены власти, система 
стала работать более опе-
ративно и эффективно. 
Вместе с тем после полу-
чения таких материаль-
но-технических ресурсов 
главврачам настало вре-
мя подумать и о кадровой 
политике. Конкретные 
решения должны при-
ниматься в зависимости 
от особенностей каждо-
го учреждения — сколь-
ко народа в нём обслужи-
вается, какова заболева-
емость по тем или иным 
диагнозам, какие объёмы 
помощи реально прихо-
дится оказывать.

— Принципиально важ-
но, что ни объём медицин-
ской помощи в столичном 
мегаполисе, ни её доступ-
ность, ни качество ни в 
коей мере не должны по-
страдать. Они не страдают 
сейчас, не произойдёт это-
го и в будущем. Гарантом 
тому является наш депар-
тамент; наши сотрудни-
ки постоянно отслежива-
ют, как проходят оптими-
зационные мероприятия, 
— заявил журналистам ру-
ководитель Департамента 
здравоохранения г. Мо-
сквы Алексей Хрипун.

Три недели 
на получение 
компенсации 

Тем не менее некоторые 
врачи, а также админи-
стративно-технический 
персонал всё же потеряют 
свои рабочие места. Им в 
мэрии обещают беспреце-
дентные меры соцподдерж-
ки, начиная от денежных 
компенсаций и заканчи-
вая содействием в трудоу-
стройстве. Как на днях по-
обещал глава города Сер-
гей Собянин, каждый ме-
дик, который попадёт под 
сокращение, получит со-
лидную денежную выпла-
ту. Врачам единовременно 
заплатят по полмиллиона 
рублей, среднему и млад-
шему медперсоналу — 300 
тыс. и 200 тыс. рублей соот-
ветственно. Это обсужда-
лось с профессиональным 
сообществом, обществен-
ными организациями и 
профсоюзами. Причём по-
лучение этих денег не отме-
няет требований, которые 
предусмотрены в законо-
дательстве при увольнении 
человека по сокращению 
штатов. Все, кого сокра-
тят, будут иметь безуслов-
ное право и на получение 
среднемесячного оклада, и 
на выплату компенсации за 
неиспользованный отпуск; 
если сразу после увольне-
ния бывший сотрудник не 
найдёт новое место труда, 
ему дадут ещё один месяч-
ный оклад. Эту сумму чело-
век получит, если ему при-
дётся обращаться в центр 
занятости.

Глава Департамента со-

циальной защиты населе-
ния Владимир Петросян 
пояснил, что вся проце-
дура получения компен-
сации будет занимать не 
более трёх недель. Оформ-
лением займутся террито-
риальные органы соцза-
щиты.

— Выплаты будут но-
сить заявительный ха-
рактер, — сказал Петро-
сян. — Чтобы получить 
деньги, необходимо, что-
бы процедура сокращения 
была документально под-
тверждена и проведена по 
всем правилам, с соответ-
ствующим уведомлением 
работника. После того как 
это сделано, человек обра-

щается к главному врачу с 
заявлением о том, что хо-
чет получить материаль-
ную помощь от города, 
прилагая требуемый па-
кет документов и рекви-
зиты своего банковского 
счёта.

Сейчас планируется, 
что с момента передачи 
бумаг до получения вы-
платы будет проходить 
примерно 19 дней.

— Две недели понадо-
бится на обработку до-
кументов в Департаменте 
здравоохранения. Затем 
их передадут нам, и в тече-
ние пяти дней средства бу-

дут переводиться на счёт, 
— добавил Владимир Пе-
тросян.

Деньги на эти цели уже 
заложены в бюджете Мо-
сквы на 2015 год по ста-
тье «Адресная социаль-
ная поддержка москви-
чей». Медики, которые в 
результате отдельного со-
кращения штатов будут 
освобождены от своих 
должностей, вполне под-
падают под категорию лю-
дей, оказавшихся в затруд-
нительной жизненной си-
туации, и в городе это по-
нимают. Немаловажный 
момент: московское ру-
ководство готово финан-
сово помочь не только тем, 
кто постоянно проживает 
в столице. Меры матери-
альной поддержки затро-
нут и тех врачей, которые 
ездят на работу в Москву 
из близлежащих регионов.

— Бюджет Департамен-
та соцзащиты на 2015 год 
составляет 22 млрд рублей. 
Нам хватит денег, чтобы 
помочь всем врачам, ко-
торые в этом нуждаются, 
— заверил Владимир Пе-
тросян.

Другая форма матери-

альной поддержки затро-
нет тех врачей, которые 
пожелают переобучиться 
по более востребованным 
специальностям. Сейчас, 
по словам Алексея Хри-
пуна, в Москве явный де-
фицит участковых тера-
певтов, реаниматологов, 
нео натологов, врачей об-
щей практики. Если ме-
дик захочет переквали-
фицироваться и затем 
остаться в системе город-
ского здравоохранения, 
он будет получать в пери-
од учёбы не менее 30 тыс. 
рублей «стипендии» каж-
дый месяц. 

Работа найдётся
Что касается помощи в 

поиске работы, то уже в 
ближайшие дни в Москве 
начнёт работать центр со-
действия трудоустройству 
медицинских работников. 
Он откроется 1 декабря на 
базе городской поликли-
ники №5 в Даевом пере-
улке. Там будут собраны 
данные обо всех вакан-
сиях для врачей, медсе-
стёр, младшего медпер-
сонала — как в столичных 
поликлиниках и больни-
цах, так и в частных кли-
никах, и в тех, что подве-
домственны федерально-
му центру, а также в уч-
реждениях Подмосковья 
и соседних областей.

Кроме специалистов по 
трудоустройству, в цен-
тре будет работать каби-
нет психологической раз-
грузки.

Врачей на скорой 
меньше не станет

В Департаменте здра-
воохранения особо под-
чёркивают, что в процес-
се реформ не планирует-
ся сокращать количество 

бригад скорой помощи. 
Такие слухи сейчас ак-
тивно муссируются в со-
циальных сетях. На под-
станциях сейчас работа-
ют около 10 тыс. человек.

— Приказа, который 
уменьшает численность 
бригад, мы не получали. 
Это может происходить в 
рабочем порядке, точеч-
но, на каких-то подстан-
циях, — отметил Алексей 
Хрипун.

Оценку работе скорой 
помощи Москвы в депар-
таменте дают достаточно 
высокую. Как и во всех 
медучреждениях, там по-
являются новые техноло-
гии и ресурсы, совершен-
ствуется оснащение ма-
шин, улучшаются работа 
диспетчерской службы и 
координация выездов не-
отложки.

— У нас 1100 машин, и 
мы в любую секунду ви-
дим, какая из них где на-
ходится. Сейчас москов-
ская скорая работает 
очень хорошо и качествен-
но и всегда быстро приез-
жает, — подытожил глава 
Мосгорздрава.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Меры материальной поддержки 
затронут и тех врачей, которые 
ездят на работу в Москву 
из близлежащих регионов

ВРАЧИ БЕЗ РАБОТЫ НЕ ОСТАНУТСЯ 
Центр содействия трудоустройству медицинских работников откроется 1 декабря

Алексей Хрипун

Владимир Петросян 
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Что делать, если в 
магазине с прилавков 
без ограждений пада-

ет товар и разбивается? Про-
давцы заставляют платить, но 
очевидно, что это ошибка тех, 
кто расставляет товар. Вчера с 
этим столкнулся. Бабушка по-
тянулась за одним из товаров, 
при этом задев игрушки на 
нижнем ярусе неогороженных 
стеллажей. Те упали, и бабуш-
ку хотели заставить платить 
за них.

Артур, район Преображеское

Пояснения на эту тему 
дал начальник управ-
ления торговли и услуг 
префектуры ВАО Евге-
ний Андриенко: 

— До того как вы запла-
тили за товар, он являет-
ся собственностью ма-
газина, а значит, ответ-
ственность за него не-
сёт администрация и за 
его неудачную раскладку 

на прилавке в том числе. 
Однако собственники 
не всегда признают свою 
вину в таких случаях. Ко-
нечно, это не относится к 
случаям, когда порча про-
изошла намеренно. 

По словам Евгения Ан-
дриенко, незапланирован-
ных трат удастся избежать, 
если вы докажете, что вы-
кладка товара таит в себе 
угрозу его падения, то есть 
проходы слишком узкие 
или загромождены, в ма-
газине скользкий пол или 
конструкция, составленная 
из товара, шаткая. Закон на 
вашей стороне, если товар 
выставлен на самом краю, 
а на прилавке нет огражде-
ния. Не придётся платить, 
если товар испортился из-
за резкого дёрганья ленты-
транспортёра на кассе.

Виноватыми окажетесь 
вы в случае, если разбили 
товар, выронив его из рук, 

испортили его намере-
но или вели себя неесте-
ственно: например, бежа-
ли по магазину или заде-
ли витрину, затеяв драку.

Если всего этого вы не 
делали, а вас пытаются за-
ставить заплатить, специ-
алисты советуют попы-
таться объяснить адми-
нистрации, что товар был 

неправильно выложен и 
испортился не по вашей 
вине, кроме того, вы его 
ещё не приобрели и ответ-
ственности за него не несё-
те. Скажите, что заплатить 
вы готовы, но только если 
вашу вину докажет суд.

Если разговор зашёл в 
тупик, оплатите товар, 
однако попросите про-

бить не кассовый чек, а 
выдать приходно-кассо-
вый ордер, он не является 
договором купли-прода-
жи. Далее с этим ордером 
вы сможете обратиться в 
суд. Скорее всего, Феми-
да окажется на вашей сто-
роне и вы сможете вернуть 
деньги.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Кто должен платить за разбитый 
товар в магазине?

Более 4 тыс. обраще-
ний поступило на пор-
тал с начала ноября. 
12 сообщений жите-
ли округа отправили 
о неубранных спилен-
ных деревьях во дво-
рах. Так, житель Ми-
хаил Савватин сооб-
щил, что во дворе на 
Свободном проспекте, 
25, корп. 1, ещё в сен-
тябре были спилены 
несколько деревьев. А 
остатки от распилен-
ных деревьев до сих пор 
находятся на террито-
рии двора и на проез-
жей части. Через три 
дня управа района Но-
вогиреево отчиталась, 
что остатки деревьев 
убрали, и прикрепила 
фотографию громад-

ного пенька. Однако 
затем этот адрес про-
верила волонтёр пор-
тала «Наш город» Еле-
на Ж. Она обнаружила, 
что остатки деревьев и 
веток так и валяют-
ся на газоне. Также ей 
не понравился огром-

ный пень, оставшийся 
во дворе: и некрасиво, 
и будут размножаться 
вредители. В результа-
те недавно пень нако-
нец выкорчевали, а по-
ленья с ветками убрали 
с газона.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ НА ПОРТАЛ 
«НАШ ГОРОД»:
GOROD.MOS.RU

1. Зарегистрируйтесь
2. Нажмите на ссылку 

«Сообщить о проблеме»
3. Оставьте обращение 

о проблеме 

4. Ждите устранения наруше-
ния: в течение 8 дней пред-
ставители властей должны 
опубликовать официаль-
ный ответ 

ПОРТАЛ 
«НАШ ГОРОД»

Справиться со спиленным деревом 
на Свободном проспекте помог 
волонтёр

Не придётся 
платить, 
если товар 
разбился 
из-за резкого 
дёрганья 
ленты-
транспортёра 
на кассе

Вот такой пенёк сначала оставили во дворе 
на Свободном проспекте

В нашем дворе на бул. 
Маршала Рокоссов-
ского, 21/21, на каче-

лях облетает оплётка. Как-то 
раз её меняли, но установили 
очень короткую, за неё неу-
добно держаться, дети ранят 
руки. Кроме того, спуск с дет-
ской горки тоже опасный: в 
песке образовалась яма с 
каким-то бугром, съезжая, 
дети ударяются о него. 

Юлия Владимировна

Оплётка на цепях качелей 
на этой детской площадке 
и правда не в лучшем виде. 
Пластиковые рукава поло-
пались и развалились на не-
сколько частей. Местами 
кто-то пытался скрепить 
их стальной проволокой, но 
лучше бы он этого не делал: 
теперь концы проволоки, 
схватись за них ребёнок, раз-
дерут руки в кровь. Под гор-
кой в песке действительно 
образовалась изрядная яма. 

— Яма-то ладно, — про-
комментировала гуляющая 
во дворе мама, — а вот от 

качелей мы давно отказа-
лись: варежки порвали и 
больше не подходим.

18 ноября «ВО» обратился 
в ГБУ «Жилищник района 
Богородское». Нам пообе-
щали принять меры. В тот 

же день я заглянул во двор 
и обнаружил там рабочих, 
прилаживающих к качелям 
новую оплётку. Меня заве-
рили, что и яму под горкой 
тоже засыплют. 

Пётр ПЛЮХИН

Качели на бульваре Маршала 
Рокоссовского исправили 

Для чего 
на 2-й Пугачёвской 
установили 
дорожные неровности

Вдоль дома 12, 
корп. 1, на улице 
2-й Пугачёвской 

внезапно положили три ис-
кусственные дорожные не-
ровности (ИДН). Непонятна 
причина их установки, ибо 
для защиты пешеходов тро-
туар отделён от проезжей 
части ограждением.  

Александр

— ИДН установили по 
многочисленным прось-
бам жителей этого дома, 
— разъяснил главный спе-
циалист отдела развития 
инфраструктуры райо-
на Преображенское, се-
кретарь гаражной комис-
сии Станислав Музыкан-
тов. — 21 мая 2014 года на 
встрече жителей с главой 
управы района прозвуча-
ли многократные просьбы 
установить их по указан-
ному адресу для безопас-
ности детей, так как около 
дома расположена неогоро-
женная детская площадка. 

Пётр ПЛЮХИН

Качели начали чинить сразу после нашего звонка в «Жилищник»

Слышно даже тишину  
BERNAFON

15 лет
квалифицированной

работы

- Профессиональный врач–сурдолог- Профессиональный врач–сурдолог
- Индивидуальные вкладыши- Индивидуальные вкладыши
  и внутриканальные аппараты  и внутриканальные аппараты

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ

До 5 декабря —До 5 декабря —
СКИДКИ НА НОВИНКИ — СКИДКИ НА НОВИНКИ — 1515%%
Батарейки в подарок!

www.sluh-center.ruwww.sluh-center.ru

(использование изделия не требует специальной подготовки)

Ул. Сергия Радонежского, д. 29/31
(1 мин. от м. «Площадь Ильича» или м. «Римская»)
Тел.: 8 (495) 678-1658,
8 (499) 705-2030, 8 (499) 340-0875
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 410-2603,   (495) 410-4603
www.newsvostok.ru

Стоматология «ПрезиДЕНТ»

8 (495) 462-55-33
м. «Щёлковская»,

Щёлковское ш., 61
www.prezi-dent.ru

УСЛУГИ ПО АБОНЕМЕНТУ:
  Удаление зуба – 100% = 0 руб.
  Установка двух имплантов Alpha-Bio – 50%
  Профессиональная гигиена – 40%
  Съёмный протез – 22%
  Лечение пародонтита аппаратом «Вектор» – 33%
  Металлокерамическая коронка – 40%
  При лечении кариеса – процедура снятия

    чувствительности зубов БЕСПЛАТНО!
*Годовой абонемент даёт право использовать перечисленные стоматологиче-
ские услуги в указанный период с неизменной стоимостью, независимо от из-
менений в прайс-листе. Дополнительные скидки по абонементу не предостав-
ляются. Абонемент с момента оплаты активируется в любое удобное время 
для пациента в течение года независимо от изменений рыночной стоимости. 
Абонемент является именным, передаче третьим лицам не подлежит.

О ВОЗМОЖНЫХ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯХ ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ У СПЕЦИАЛИСТА

ЛО-77-01-007029

ГОДОВОЙ
АБОНЕМЕНТ* –

5000 рублей!
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«СОЦИАЛЬНАЯ ПРОГРАММА»

Узнайте подробнее по тел.: 

8 (499) 136-15-19, 8 (499) 796-11-30

ОКАЗЫВАЕТ ПОМОЩЬ В ЗАКЛЮЧЕНИИ ДОГОВОРОВ 
ПОЖИЗНЕННОЙ РЕНТЫ.

ДОГОВОР РЕНТЫ — ЭТО УВЕРЕННОСТЬ
В ЗАВТРАШНЕМ ДНЕ И ОБЕСПЕЧЕННАЯ СТАРОСТЬ

 Уход и помощь по дому
 Оплата всех коммунальных платежей и телефона

 Пожизненное проживание в своей квартире
 Сделка проводится с юридическим сопровождением

Деньги (разовая выплата) – 
до 3 500 000 рублей 

+ ежемесячно выплаты
до 15 000 рублей
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Ядвига Фелистак из 
Богородского хранит 
медали своего мужа-
фронтовика. Её супру-
га Игоря Никифоро-
ва отправили на фронт 
под Москву в 1942 году. 
Его воинская часть дви-
галась в направлении 
Волоколамска и Ржева. 
Будучи начальником 
артиллерийского снаб-
жения, Игорь Ивано-
вич получил приказ от-
ремонтировать повреж-
дённое орудие в районе 
Погорелого Городища. 
Вместе с двумя орудий-
ными мастерами он от-
правился на передний 
край выполнять при-
каз. Орудие спасли, но 
Игорь Иванович полу-
чил тяжелейшее ране-
ние в шею и поясницу 
осколками сброшенной 
бомбы. Полгода он про-
лежал в госпитале. Иго-
ря Ивановича награди-
ли медалью «За отвагу» 
и орденом Отечествен-
ной войны 1-й степени.

Ядвига Исидоровна и 
сама участник войны, в 
1985 году она получила 
орден Отечественной 
войны 2-й степени. На 
фронт попала уже в кон-

це вой ны, после окон-
чания фармацевтиче-
ского техникума. Слу-
жила в военно-полевом 
госпитале дивизии име-
ни Тадеуша Костюшко, 
готовила физрастворы 
для проведения опера-
ций. После войны она 
окончила Первый ме-
дицинский универси-
тет. Ядвига Исидоров-
на — майор медицин-
ской службы в отставке.

У неё сохранились не 
все военные награды, 
что-то передали в му-
зеи, но и те награды, 
что сохранились дома, 
займут не меньше по-
ловины стола.

— Для меня это, ко-
нечно, память. Наде-
юсь, и следующие по-
коления не забудут 
подвиг народа, — го-
ворит Ядвига Исидо-
ровна. 

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Если и у вас есть се-
мейная фронтовая релик-
вия, пишите или звоните 
в нашу редакцию. Элек-
тронная почта: pochta@
newsvostok.ru. Тел.: (495) 
681-3328, (495) 681-3970

Истории для рубрики, которую мы открываем на-
кануне 70-летия Победы, должны подсказать нам 
вы, наши дорогие читатели. У миллионов россий-
ских семей память о войне вполне материальна: 
из поколения в поколение передаётся какая-ни-
будь вещица, с которой связано событие, место 
или память о человеке. 

70 ЛЕТ ПОБЕДЫ

Жительница Богородского 
хранит награды 
своего мужа
СЕМЕЙНАЯ РЕЛИКВИЯ

Ядвига Фелистак во время 
войны была медсестрой 
военно-полевого госпиталя

Н
ача льник отде-
ла Объединённо-
го военного ко-
миссариата г. Мо-
сквы по Перовско-

му району подполковник 
запаса Евгений Машуков 
ответил на вопросы кор-
респондента «ВО». 

— Евгений Геннадьевич, при-
зывная кампания сейчас в са-
мом разгаре. Сколько жителей 
нашего округа этой осенью уй-
дут в войска? 

— По плану до 31 дека-
бря мы должны призвать 
и направить в Вооружён-
ные силы РФ более 850 че-
ловек. Сейчас во всех отде-
лах Военного комиссариа-
та г. Москвы, расположен-
ных на территории ВАО 
(это отделы Военного ко-
миссариата по Измайлов-
скому, Перовскому и Пре-
ображенскому районам), 
полным ходом идут при-
зывные комиссии. 

— Справитесь? 
— Я в этом не сомнева-

юсь. Кстати, план по при-
зыву уже наполовину вы-
полнен. При этом мы не 
гонимся выполнить и пе-
ревыполнить план. Куда 
важнее отобрать для служ-
бы здоровых и крепких 
солдат. Военные комисса-
риаты сейчас прежде всего 
заинтересованы в том, что-
бы в армию и на флот при-
было здоровое пополнение. 

— А что, есть повод для бес-
покойства? 

— Да. Даже предвари-

тельный анализ результа-
тов медицинского осви-
детельствования призыв-
ников нашими специали-
стами показал довольно 
низкий уровень состоя-
ния здоровья новобранцев 
из ВАО. Причём многие 
юноши впервые узнают о 
своих заболеваниях лишь 
в Военном комиссариате в 
ходе медицинского осви-
детельствования. Конеч-
но, не они в этом виноваты. 
Проблема общая. Врачи в 
поликлиниках уже давно 
должны бить в набат. 

— Какие-то отличительные 
особенности у этой призывной 
кампании есть? 

— По нашей статисти-
ке, количество желающих 
пойти служить в этом году 
увеличилось примерно на 
15%. Заметно вырос па-
триотический настрой 
призывников. Свою роль 
здесь сыграли и меропри-
ятия, проводимые нашим 
Военным комиссариатом, 
по популяризации службы 
в армии. Мы стали чаще 
приглашать будущих при-
зывников и их родителей 
на экскурсию в действую-
щие воинские части. Там 
они как бы погружаются 
в атмосферу солдатско-
го быта. После таких ви-
зитов многие вопросы и 

страхи у ребят отпадают 
сами собой. Так, напри-
мер, недавно группа на-
ших призывников в ходе 
организованной Прави-
тельством Москвы воен-
но-патриотической акции 
«Москвичи — на страже 

южных рубежей нашей Ро-
дины!» побывала в Сева-
стополе. Там ребята смог-
ли познакомиться с исто-
рией города русских моря-
ков, посетили части, где 
будут проходить военную 
службу, поднялись на па-
лубы кораблей Черномор-
ского флота. И число же-
лающих пойти в морфлот 
в разы увеличилось. 

— Каким вам видится иде-
альный призывник? 

— Лучше всего, если у бу-
дущих солдат за спиной бу-
дет специальная подготов-
ка в одном из военно-па-

триотических клубов или 
в системе ДОСААФ: такие 
быстрее адаптируются к 
армейской жизни. Имен-
но им командиры доверя-
ют более ответственные 
воинские должности. Иде-
альный призывник дол-
жен иметь высшее образо-
вание. Кстати, среди ны-
нешних призывников из 
нашего округа их немало. 
Такие новобранцы направ-
ляются преимущественно 
в учебные воинские части и 
соединения для подготов-
ки сержантов или специа-
листов по наиболее слож-
ным воинским специаль-
ностям.

— Есть ли сейчас проблема 
с уклонистами? Какой, на ваш 
взгляд, самый лучший метод 
борьбы с ними?

— Проблема такая есть, 
но о ней стоит поговорить 
отдельно. Главное, о чём 
хотелось бы напомнить, — 
граждане, достигшие воз-
раста 27 лет и не прошед-
шие военную службу по 
призыву, лишаются права 
занимать должности госу-
дарственной гражданской 
и муниципальной службы. 
Это, на мой взгляд, сейчас 
один из мощных рычагов 
воздействия на уклони-
стов. 

Беседовал Валерий ГУК

Для солдата главное — 
здоровье Как в округе идёт осенний призыв 

Многие юноши 
впервые 
узнают о своих 
заболеваниях 
лишь 
в военкомате 

На Дне призывника в воинской 
части на Свободном проспекте
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Ты больше 
      чем 
      кажешься

NEWSVOSTOK.RU
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Патрульный экипаж из Гольянова 
задержал банду рецидивистов

В
ечером в дежурную часть 
ОМВД по району Гольяно-
во поступило сообщение о 
драке неподалёку от дома 2 

на Уральской улице. Дежурный пе-
редал информацию экипажу, кото-
рый в тот вечер патрулировал тер-
риторию. В течение минуты Ни-
колай Иванов, Александр Чернов 
и старший экипажа Сергей Кир-
санов оказались на месте проис-
шествия.

— Уже издали мы увидели, как 
трое мужчин избивают человека, 
— рассказывает водитель экипажа 
Николай Иванов. — Они бросились 
бежать, мы — за ними. Догнать их 
не составило труда. И наш потер-
певший сразу же опознал их. 

Уже в отделе выяснилось, что за-
держанная троица — отпетые реци-

дивисты, неоднократно сидевшие 
в тюрьме за грабежи. Действовали 
они слаженно: по словам потерпев-
шего, который в тот вечер шёл в го-
сти к другу от автовокзала, один из 
них попросил закурить, двое по-
дельников накинулись сзади. В на-
стоящий момент все трое арестова-
ны и их проверяют на причастность 
к аналогичным преступлениям.

О Николае Иванове наша газе-
та уже писала в начале года. Тогда 
он вместе с напарником не только 
задержал подозреваемого в разбое, 
но и нашёл улику, которую выкинул 

бандит. В полиции он работает 11 
лет, из них пять — в ОМВД по рай-
ону Гольяново. Ветеран боевых дей-
ствий в Чечне — воевал в Грозном 
и получил несколько государствен-
ных наград за отличие в службе. В 
этом году Николай Иванов, рискуя 
жизнью, помог старушке, прожива-
ющей на улице Бирюсинке, которая 
упала в ванной и не могла подняться 
самостоятельно. Соседи услышали 
её крики, вызвали полицию, и Ни-
колаю пришлось спускаться на её 
балкон по верёвке с 4-го этажа. 

Елена ХАРО

В Косино-Ухтомском 
горел частный дом

Ночью загорелся двух-
этажный частный дом, рас-
положенный на Лухманов-
ской улице в районе Коси-
но-Ухтомский. На месте по-
жарными было установлено, 
что огонь охватил около 20 
кв. метров. В тушении пожа-
ра участвовали 20 человек — 
четыре пожарных расчёта. Из 
дома, в котором обрушилась 
крыша, удалось эвакуировать 
газовый баллон. Погибших и 
пострадавших нет.

В Гольянове тушили 
отселённое здание

Сообщение о возгорании 
в отселённом здании посту-
пило на пульт дежурного от 
случайных прохожих. Вско-
ре бойцы 26-й пожарной ча-
сти прибыли по указанному 
адресу: Щёлковское ш., 71, 
корп. 1. На момент их при-
бытия огонь бушевал на 2-м 
этаже пятиэтажки. В ходе 
разведки было установле-
но, что горят мусор и ме-
бель, площадь возгорания 
— 10 кв. метров. Погибших 
и пострадавших нет.

Екатерина МИЛЬНЕР
По материалам 

пресс-службы МЧС ВАО

ПОЖАРЫ
На Зелёном проспекте 
пенсионер попал 
под «Акцент»

Вечером 19 ноября 83-лет-
ний пешеход попытался пе-
рейти Зелёный проспект на-
против дома 75 в не предна-
значенном для этого месте. 
Его сбил автомобиль «Хён-
дай Акцент». Пострадавше-
го увезли в больницу.

На 7-м проезде 
Подбельского женщина 
угодила под ВАЗ

Вечером 20 ноября женщи-
на решила перейти 7-й про-
езд Подбельского в неполо-
женном месте и попала под 
ВАЗ-2112, который двигался 
в сторону бульвара. С травмой 
головы 57-летнюю пострадав-
шую доставили в больницу.

На Вернисажной 
улице столкнулись 
три автомобиля

Вечером 22 ноября 
27-летняя женщина, управ-
ляя автомобилем БМВ, ехала 
по Вернисажной улице. На-
против дома 5 она решила 
развернуться, не пропустив 
«Шевроле Круз». Машины 
столкнулись, после чего во-
дитель «Шевроле» врезал-
ся в ВАЗ-2110. Женщину, 
управлявшую БМВ, и води-
теля ВАЗа пришлось госпи-
тализировать.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

ДТП

В середине ноября в поли-
цию обратилась девушка с 
необычным заявлением. Из 
квартиры, принадлежавшей 
её отцу, пропала большая 
коллекция моделей парово-
зов, локомотивов и тепловоз-
ов в масштабе 1:87, а также 
монеты и значки времён цар-
ской России. Сумма ущерба 
составила 600 тыс. рублей. 
Девушка рассказала, что не 
так давно её отец, проживав-
ший на Хабаровской улице, 

умер и они с матерью наня-
ли человека, который взялся 
за сравнительно небольшие 
деньги сделать ремонт. Рабо-
тал он в течение двух недель, 
когда она была в отъезде. Со-
трудничать с ним стали по ре-
комендации, так что, прини-
мая работу, никому и в голо-
ву не пришло произвести ре-
визию ценных коллекций… 

Разумеется, ремонтник 
стал главным подозрева-
емым в этой истории. Вот 
только, кроме его имени и 
фамилии, никаких данных о 
нём у заказчиков не было. На 

поиск подозреваемого ушло 
больше недели. Наконец по-
сле серии допросов общих 
знакомых его нашли и за-
держали на Уральской ули-
це. Но ни паровозов, ни знач-
ков, ни монет у него уже не 
было. Мужчина признался, 
что успел через Интернет 
продать всё и выручить 150 
тыс. рублей.

В настоящий момент в от-
ношении мужчины, который, 
кстати, уже был ранее судим 
за кражу, возбуждено уголов-
ное дело. 

Елена ХАРО

ОСТОРОЖНО, 
МОШЕННИКИ!

ГЕРОИ НЕДЕЛИ

Чтобы спасти 
старушку, Николаю 
Иванову пришлось 
спускаться 
на её балкон 
по верёвке 

Проводят набор 
институты 
Федеральной службы 
исполнения наказаний

Производится набор канди-
датов на обучение в образо-
вательные организации Феде-
ральной службы исполнения 
наказаний. Набор кандидатов на 
обучение производится на ме-
ста, финансируемые из средств 
федерального бюджета, с це-
лью профориентации при по-
ступлении на службу в уголов-
но-исполнительную систему и 
подготовки начальствующе-
го состава учреждений испол-
нения наказаний. По вопросу 
приёма на обучение обращать-
ся в ФКУ «Уголовно-исполни-
тельная инспекция Управления 
Федеральной службы испол-
нения наказаний по г. Москве» 
по адресу: 127473 г. Москва, 
ул. Селезнёвская; 24-26, стр. 
3; тел. (499) 978-5501, e-mail 
ORUII771@yandex.ru

Образовательные органи-
зации высшего образования 
ФСИН России

Академия права и управ-
ления Федеральной службы 
исполнения наказаний (www.
apu.fsin.su) с филиалом в 
г. Пскове (pui.fsin.su).

Вологодский институт пра-
ва и экономики Федеральной 
службы исполнения наказа-
ний (vipe.fsin.su).

Владимирский юридиче-
ский институт Федеральной 
службы исполнения наказа-
ний (www.vui.fsin.su).

Самарский юридический 
институт Федеральной служ-
бы исполнения наказаний 
(sui.fsin.su).

Кузбасский институт Феде-
ральной службы исполнения 
наказаний (ki.fsin.su).

Пермский институт Феде-
ральной службы исполнения 
наказаний (пи.фсин.рф).

Воронежский институт Фе-
деральной службы исполне-
ния наказаний.

Первое нападение 
было зарегистриро-
вано в августе. Про-
давец продуктового 
магазина, располо-
женного на 2-й Вла-
димирской улице, 
рассказал, что двое 
мужчин через за-
пасной вход зашли 
в супермаркет, за-
тем, угрожая писто-
летом, связали ме-
дицинским бинтом 
его и охранника. В 
тот день из сейфа 
было похищено более 
1 млн рублей. Вый-
ти на след предпо-
лагаемых преступ-
ников уда лось на 
прошлой неделе. В результа-
те проведённых оперативно-
разыскных мероприятий оба 
задержаны на 1-й Владимир-

ской улице. Они род-
ные братья, безработ-
ные уроженцы Севе-
ро-Кавказского фе-
дерального округа. А 
вскоре полицейские 
установили их при-
частность к ещё од-
ному аналогичному 
нападению.

В настоящий мо-
мент оба арестованы. 
Сотрудники УВД по 
ВАО обращаются ко 
всем гражданам, по-
страдавшим от проти-
воправных действий 
задержанных, с прось-
бой звонить по теле-
фону (495) 965-1401 
или в службу «102» (c 

мобильных телефонов — 112).
Екатерина МИЛЬНЕР

По материалам пресс-службы 
УВД по ВАО

На Хабаровской раскрыта кража 
коллекционных паровозиков

Оперативники задержали подозреваемых 
в разбойных нападениях на супермаркеты

Масштабный пожар прои-
зошёл на Перовской ул., 1, стр. 
2, в производственно-склад-
ском здании, где хранились 
автозапчасти, а также ме-
бель и оргтехника. В туше-
нии приняли участие более 
90 бойцов всех пожарных ча-
стей округа. Общая площадь 
возгорания составила 2 тыс. 
кв. метров. 

На тушение огня ушло не-
сколько часов. В ходе пожа-
ра произошло обрушение 
здания. Работали семь авто-
лестниц и вертолёт МЧС. К 
вечеру пожар был ликвиди-
рован.

Как сообщила «ВО» ру-
ководитель пресс-службы 
Управления по ВАО ГУ МЧС 
Екатерина Урюпина. В на-
стоящий момент причины 
пожара устанавливаются.

Елена ХАРО

Пожар на Перовской улице 
тушили несколько часов

Николай Иванов и Александр Чернов
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За тонировку 
больше 
не снимут 
номера
Что ещё изменилось 
в КоАП с 15 ноября

С 15 ноября вступила в силу 
основная часть изменений в 
КоАП РФ, внесённых законом 
№307-ФЗ от 14.10.2014 г. Мно-
гие из них касаются водителей. 
Значительная часть новшеств 
связана с приведением кодек-
са в соответствие с изменени-
ями в других законодательных 
актах. 

Прежде в кодексе был про-
писан такой способ запрета 
эксплуатации транспортного 
средства, как снятие номер-
ных знаков. Он применялся в 
разных случаях, например при 
чрезмерной тонировке лобо-
вого и передних боковых стё-
кол и некоторых других неис-
правностях, а также при отсут-
ствии полиса ОСАГО. Получить 
номера обратно можно было, 
только предъявив в ГИБДД 
доказательства того, что вы 
устранили недочёты: показав 
машину с отодранной тони-
ровкой, оформленный полис 
ОСАГО и т.д.

Теперь инспекторы номера 
снимать не будут. За излиш-
не густую тонировку станут 
просто штрафовать на 500 
рублей, а за отсутствие по-
лиса — на 800 рублей.

Раньше, какие бы наруше-
ния ПДД ни совершил води-
тель мопеда, его могли ош-
трафовать лишь на 800 руб-
лей (а если он к тому же и пья-
ный — на 1000-1500). Теперь 
водителей мопедов за раз-
ные нарушения будут нака-
зывать по-разному, но всегда 
«по-взрослому». Например, 
за встречку водителя мопеда 
отныне могут лишить прав на 
4-6 месяцев, за пьяную езду 
— лишить прав на 1,5-2 года 
и одновременно оштрафовать 
на 30 тыс. рублей, за езду без 
прав — посадить под арест на 
15 суток и т.д.

Кстати, о лишении прав. Те-
перь для их возврата по окон-
чании срока лишения нужно 
сдать теоретический экзамен 
на знание ПДД. Такой порядок 
был введён ещё в прошлом 
году, а с 15 ноября добави-
лось ещё одно условие, не-
обходимое для возврата прав: 
уплата водителем всех штра-
фов за правонарушения в об-
ласти дорожного движения.

Василий ИВАНОВ

Стаканчик капучино 
для безлошадного 
Корреспондент «ВО» выяснял, как вернуть автомобиль 
со штрафстоянки на проезде Энтузиастов 

Грустная история 
одного «штрафника»

Житель Подмосковья 
Сергей Мирошкин рань-
ше всегда парковался возле 
метро «Выхино». Но не на 
перехватывающей парков-
ке: она очень неудобно рас-
положена, — а вдоль ули-
цы Красный Казанец. Не-
ожиданно там появились 
запрещающие знаки. 

— Мою иномарку эва-
куировали на проезд Эн-
тузиастов в районе Соко-
линая Гора. Туда даже на 
общественном транспор-
те не доедешь! Врагу не 
пожелаешь такое прой-
ти, — печалится Василий.

Ему не повезло вдвой-
не: все документы на авто 
остались в салоне. А по-
тому пришлось ехать за 
ними на штрафстоянку и 
оформлять акт вскрытия. 
Потом уже с документами 
нужно было отправиться 
в Жулебино в отделение 
ГИБДД и получить там 
протокол. Наконец, надо 
снова возвращаться на 
штрафстоянку, чтобы за-
брать-таки машину.

На всё про всё Василий 
потратил 5 тыс. рублей и 
целые сутки. Плюс ещё 
придётся заплатить 3 ты-
сячи за сам факт парков-
ки в неположенном месте. 

Не хватает только 
винтовки 
и цепного пса

Еду своим ходом на эту 
штрафстоянку. Снача-
ла на метро до станции 
«Авиа моторная». Потом 
на автобусе №69 до плат-
формы Сортировочная. 
Общественный транспорт 
я ждал минут 15. Кстати, 
в ГКУ АППМ пообеща-
ли запустить в ноябре ре-
гулярные автобусы от ме-
тро и непосредственно до 

ворот штрафстоянки. Я 
таких не узрел. 

Шагал полкилометра по 
унылой промзоне, пока не 
увидел искомое: колючая 
проволока, металличе-
ский забор, суровый ох-
ранник. Для полноты кар-
тины ему не хватает толь-
ко винтовки и цепного пса. 

Очередь 
рассасывается 
к двум-трём 
часам ночи

Вечером у ворот толпи-
лось человек двадцать. На 
улице минус пять. Рядом 
ни тёплого помещения, 
ни кафе, ни туалета, ни 
хотя бы простого навеса.

— Я полтора часа здесь, 
окоченела уже, а ждать 
мне ещё долго! — стучит 
зубами ярко накрашенная 
девушка на каблуках.

— Мне по горячей ли-
нии сказали, что мой 
джип на штрафстоянке 
в районе Останкино. По-
ехал туда, дождался сво-
ей очереди за 40 минут, а 
мне: «Извините, ошибоч-
ка вышла. Вашего авто у 

нас нет, его эвакуировали 
на проезд Энтузиастов». 
Пришлось ловить такси и 
ехать сюда, — чертыхается 
мужчина в пальто.

— По опыту знаю, луч-
ше всего приезжать к семи 
утра. Самая толпа здесь 
вечером, очередь расса-
сывается только к двум-
трём часам ночи. 

И тут вдруг к очереди 
подъехал фургончик, за-
дние двери его распахну-
лись, а там — ба! — кофе-
машина, сиропы, сливки, 
стаканчики. Предприни-
мателями оказались двое 
молодых мужчин. Я не 

удержался и взял у них 
капучино. 

Только когда подхо-
дит очередь, тебя пропу-
скают за ворота, в тёплое 
уютное помещение. Там 
всё оформляешь, опла-
чиваешь 5 тыс. рублей — 
и снова на «коне». 

Обещают, 
что будет лучше 

Из-за роста числа эва-
куаторов в городе боль-
ше становится и постра-
давших автолюбителей. 
Власти обещают пустить 
регулярные автобусы до 
труднодоступных штраф-
стоянок. 

В 2015-м должны по-
явиться первые т ри 
штрафстоянки с зала-
ми ожидания, гардероб-
ными, туалетами и вен-
динговыми аппаратами 
с едой. Одна из них, на 
360 мест, будет в нашем 
округе. Её фактически 
пристроят к уже суще-
ствующей стоянке, той 
самой, на пр. Энтузиа-
стов, 3.

Егор ПЕРЕЖОГИН

Шагал 
полкилометра 
по унылой 
промзоне, 
пока 
не увидел 
колючую 
проволоку

Как узнать, 
куда 
эвакуировали 

Штрафует владельцев 
за нарушение правил сто-
янки не только ГИБДД, но 
и МАДИ (Московская ад-
министративная дорож-
ная инспекция). Обязан-
ности поделены следую-
щим образом: по статье 
КоАП 12.19, часть 6 («сто-
янка в нарушение ПДД на 
тротуаре, «зебре», авто-
бусной остановке и т.д.»), 
по-прежнему работают со-
трудники ДПС, а по статье 
12.16, часть 5 («стоянка в 
зоне действия запрещаю-
щих её знаков»), работают 
сотрудники МАДИ.

В МАДИ разрешения на 
возврат машин выдаются 
по адресу: Большой Пала-
шёвский пер., 15 (метро 
«Тверская»). Но добрать-
ся в центр, лишившись 
машины, не так просто. 
Поэтому «штрафникам» 
пошли навстречу: недав-
но разрешения на выдачу 
машин тем, чьи наруше-
ния оформили сотрудни-
ки МАДИ, начали кругло-
суточно выдавать на трёх 
штрафстоянках Москвы 
из семи, в том числе и на 
проезде Энтузиастов. 

Узнать, где именно на-
ходится эвакуированная 
машина, можно по теле-
фону контакт-центра «Мо-
сковского паркинга» (495) 
539-2299.

Можно подписаться на 
СМС об эвакуации: в сооб-
щении будет необходимая 
информация по возврату 
машины. Многочисленные 
способы подписки и дру-
гая информация об эваку-
ации — на сайте parking.
mos.ru Адреса штрафсто-
янок и другие подробно-
сти по возврату авто — на 
сайте МАДИ madi.mos.ru

Эвакуированных машин на проезде 
Энтузиастов становится всё больше

Заходи 
не стесняйся
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ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ 2

1

Выставка декоративных 
крыс и других мелких до-
машних животных «Усатые 
звёзды» приглашает всех 
в гости в субботу, 6 дека-
бря. Она будет проходить 
в КВЦ «Сокольники», пави-
льон 11.1. На выставке бу-
дет представлено более 500 
животных: от миниатюрных 
хомячков Роборовского до 
солидных морских свинок и 
кроликов. И даже настоящая 
экзотика — австралийский 
сахарный поссум! (Он имен-
но поссум, а не опоссум!)

В течение всего дня чет-
вероногие участники будут 
показывать свои способ-
ности в разных весёлых 

соревнованиях, а их хозяе-
ва продемонстрируют свои 
таланты в творческих кон-
курсах «КрысАрт», конкур-
се крысо-, свинко- и кроле-
костюма и т. д.

Алексей ТУМАНОВ

Выставка будет открыта 
с 11.00 до 18.00. 
Вход свободный

Всех, кто умеет держать 
в руках кий, ждут в центре 
социокультурных программ 
«Интеграция» (ул. Лазо, 12) 
в субботу, 6 декабря. Там в 
12.00 пройдёт турнир по би-
льярду пул-8. Так называемая 
восьмёрка — разновидность 
американского бильярда с 
пронумерованными шарами. 
Цель игры состоит в том, что-
бы сначала забить все шары 
одной группы (цвета), а в кон-
це забить шар с номером 8. 
Кто это сделает, тот и стано-
вится победителем.

Если хотите принять уча-
стие в турнире, звоните по 
тел. 8-916-709-3835, Денис 
Александрович Давыдов.

Алексей ТУМАНОВ

7 декабря в 15.00 посе-
тители ДК «Перово» узна-
ют, как расположены круги 
ада, кто считается величай-
шим преступником в исто-
рии и что нужно сделать, 
чтобы попасть в рай. Обо 
всём этом написал в своей 
знаменитой поэме «Боже-
ственная комедия» средне-
вековый поэт Данте Алигье-
ри. Это произведение будут 
разбирать участники музы-

кально-поэтического сало-
на «Старая классика». В пе-
рерывах между обсуждени-
ями ведущая салона сыграет 
для вас на фортепиано про-
изведения Шуберта, Генделя 
и Штрауса. Принять участие 
в чтении и обсуждении «Бо-
жественной комедии» может 
любой желающий, вход бес-
платный. Адрес: ул. Марте-
новская, 7.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

В Перове откроют тайны ада и рая3

На Лазо можно 
сразиться 
в бильярд

У 
группы пенсионе-
ров из района Веш-
няки есть простой 
и проверенный ре-

цепт долголетия. Заня-
тия клуба  здоровья «Ку-
сковские утята» проходят 
четыре раза в неделю и в 
снег, и в летний зной уже 
на протяжении 30 лет. 

— В нашей группе сей-
час больше 40 человек. Про 
свой возраст здесь стара-
емся не вспоминать, но 
есть и те, кто перепрыгнул 
80-летний рубеж. Начина-
ем тренировки с оздорови-
тельных упражнений для 
суставов, позвоночника, 
включаем элементы ауто-
тренинга и дыхательные 
упражнения, — говорит 

организатор клуба канди-
дат психологических наук 
Людмила Кудрявцева. 

Не смущают пенсионе-
ров спартанские условия 
для занятий. Стадион, 
некогда принадлежавший 
заводу «Фрезер», послед-
ние 10 лет заброшен. Для 

раздевалок ветераны при-
способили старые душе-
вые кабины, а для музы-
кального сопровождения 
используют старый совет-
ский магнитофон «Маяк». 

— Несмотря на все не-
удобства, желающих за-
ниматься спортом и аэро-
бикой в нашем клубе мень-
ше не становится. Конечно 
же будем рады всем но-
вым желающим, — гово-
рит Людмила Кудрявцева. 

Занятия проходят в по-
недельник, четверг, пят-
ницу и субботу с 10.00 до 
11.30. 

Валерий ГУК
 

АДРЕС: Кусковский просек, 3, 
стр. 2 (рядом с пл. Плющево)

На стадионе «Фрезер» занимаются 
аэробикой под старенький «Маяк»

Пройдёт выставка мелких 
животных

Под 
раздевалки 
ветераны 
приспособили 
старые 
душевые 
кабины

В выходные дирекция пар-
ка «Сокольники» встрети-
лась с посетителями и рас-
сказала о том, что будет сде-
лано в парке нового. В бли-
жайших планах — запустить 
фирменный проект «Букво-
Дом». Это открытое про-
странство, объединяющее 
библиотеку, книжный мага-
зин, кафе и рабочий офис.

«БуквоДом» расположит-
ся в здании старой библио-
теки, где сейчас ведётся ре-
монт.

— Пространство должно 
стать уютнее. Появится про-
сторный холл, для занятий 
будет использоваться кры-
ша здания, — говорит руко-
водитель проекта Наталья 
Шойхет. 

Раньше на этом месте ра-
ботала библиотека с устарев-
шей подборкой книг. За год 
сюда обращалось всего не-
сколько десятков человек. 
Теперь всё должно изменить-
ся. В «БуквоДоме» откроют-
ся экошкола, кинолекторий, 
детский клуб, центр проф-
ориентации для подростков и 
коворкинг. По-другому будет 
работать и выдача книг. Вы 
вносите залог, берёте книж-
ку и отправляетесь с ней в 
парк. Когда возвращаете кни-
гу, получаете деньги обратно. 
А если произведение вам по-
нравилось, то залог остаётся 
в библиотеке. Первых посе-
тителей «БуквоДом» примет 
уже в новом году.

Анна ПЕСТЕРЕВА 

В выставочном зале 
«Арт-Измайлово» (Из-
майловский бул., 30) от-
крыта выставка Сергея 
Тихонкова «Дух музы-
ки». Художник берётся 
расшифровать музыку и 
превратить её в картину. 
На выставке можно будет 
увидеть художественные 
холсты по мотивам про-
изведений Чайковского, 
Бетховена, Баха, Листа, 
Сен-Санса. 

Сергею Тихонкову 40 
лет. Инженер-электрик 
по образованию, он взял-

ся за кисть лишь семь лет 
назад. И преуспел. Кар-
тины автора находятся 
в частных коллекциях в 
Москве, Феодосии, Сева-
стополе, Харькове, Брюс-
селе, Париже. 

Выставка художника ра-
ботает до 7 декабря. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Измайлове из музыки сделали 
картины 

Новая трасса для картинга 
появилась в учебно-спортив-
ном центре ДОСААФ «Перово» 
(ул. Новотетёрки, 1). Протяжён-
ность её — 200 метров. Она не 
длиннее старой, но имеет прин-
ципиальные отличия.

— Борта на трассе не из рас-
крашенных покрышек, как было 
на старой, а фирменные, раз-
борные, из красно-белых пла-
стиковых блоков, — рассказы-
вает руководитель карт-клуба 
«Бригантина» Виталий Рыжков. 
— Они гораздо безопаснее. На 
новой трассе можно начинать 
тренировки юных спортсменов 
в возрасте от трёх лет — на спе-

циализированных электрокар-
тах. Также новая трасса осве-
щена, и весной мы установим 
на ней оборудование для хро-
нометража. Оно также закупле-
но, но на зиму демонтировано.

Алексей ТУМАНОВ
УСЦ «Перово»: usc-perovo.ru

Как сделать 
коллаж 
из старых 
журналов 

2 декабря в 15.00 в клубе 
ЮНЕСКО «Сфера» (ул. Ста-
леваров, 18, корп. 1) пройдёт 
мастер-класс по полиграфи-
ческому коллажу. Это занятие 
— возможность подарить но-
вую жизнь старым ненужным 
журналам. Вырезая картинки 
и фотографии, вы создадите 
настоящий арт-объект. Вашу 
работу прокомментирует пси-
холог, ведь подбор изображе-
ний для коллажа может мно-
гое рассказать о каждом. А 4 
декабря всех желающих при-
глашают на мастер-класс по 
плетению косичек. Он рас-
считан и на детей, и на взрос-
лых. Под руководством педа-
гога вы научитесь делать раз-
нообразные причёски. Нача-
ло в 12.00.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

Танцы 
на Лухмановской

Всех, кто любит современ-
ные спортивные и бальные 
танцы, ждут в ФОКе «Альба-
трос» по адресу: ул. Лухма-
новская, 19а. Там 7 декабря 

в 15.00 пройдут аттестацион-
ные соревнования по этому 
виду спорта. Справки по тел. 
(495) 306-3645.

Боевые искусства 
на Преображенской

VI открытый фестиваль 
боевых искусств «Содруже-
ство воинских духовных тра-
диций», посвящённый 73-й 
годовщине разгрома немец-
ко-фашистских войск под 
Москвой, пройдёт 5 декабря 
в Общественном центре им. 
Моссовета (Преображенская 
пл., 12). Начало в 18.15. На 
фестивале выступят бойцы 
самых разных стилей и на-
правлений. Справки по тел. 
(499) 166-7064.

Алексей ТУМАНОВ

СПОРТАФИША В Перове появилась новая трасса 
для картинга

В Сокольниках откроется 
«БуквоДом»

Движение — 
залог здоровья
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В районе Перово 

На публичные слуша-
ния представляются про-
ект межевания квартала, 
ограниченного Зелёным 
проспектом, 1-й Влади-
мирской улицей, улицей 
Перовской и улицей Лазо, 
и проект межевания квар-
тала, ограниченного Зелё-
ным проспектом, улицей 
Лазо, улицей Перовской. 
Информационные мате-
риалы по теме публичных 
слушаний представлены 
на экспозиции по адресу: 
Зелёный просп., 20, 13-й 
этаж, холл (управа райо-
на Перово).

Экспозиция открыта с 
8 по 17 декабря 2014 года. 
Часы работы: в рабочие 
дни с 8.00 до 18.00 (пят-
ница — до 17.00).

Консультация состоит-
ся 11 декабря 2014 года с 
15.00 до 17.00.

Собран ие у част н и-
ков публичных слуша-
ний состоится 18 декабря 
2014 года в 19.00 по адресу: 
ул. Перовская, 37, ГБОУ 
СОШ №920. Время нача-
ла регистрации участни-
ков: с 18.30.

На публичные слуша-
ния представляется про-
ект межевания квартала, 
ограниченного 3-й Вла-
димирской улицей, Фе-
деративным проспектом, 
улицей Новогиреевской и 
Зелёным проспектом. Ин-
формационные материа-
лы по теме публичных 
слушаний представлены 
на экспозиции по адресу: 
Зелёный просп., 20, 13-й 
этаж, холл (управа райо-
на Перово).

Экспозици я откры-
та с 11 по 22 декабря 2014 
года. Часы работы: в ра-
бочие дни с 8.00 до 18.00 
(пятница — до 17.00).

Консультация состоит-
ся 17 декабря 2014 года с 
15.00 до 17.00.

Собран ие у част н и-
ков публичных слуша-
ний состоится 23 декабря 
2014 года в 19.00 по адресу: 
Федеративный просп., 1а, 
ГБОУ СОШ №423. Вре-
мя начала регистрации 
участников: с 18.30.

На публичные слуша-
ния представляются про-
ект межевания квартала, 
ограниченного 1-й Вла-

димирской улицей, шос-
се Энтузиастов, 2-й Вла-
димирской улицей, ули-
цей Металлургов, и про-
ект межевания квартала, 
ограниченного 3-й Вла-
димирской улицей, шос-
се Энтузиастов, улицей 
Новогиреевской, улицей 
Металлургов. Информа-
ционные материалы по 
теме публичных слуша-
ний представлены на экс-
позиции по адресу: Зелё-
ный просп., 20, 13-й этаж, 
холл (управа района Пе-
рово).

Экспозици я откры-
та с 15 по 23 декабря 2014 
года. Часы работы: в ра-
бочие дни с 8.00 до 18.00 
(пятница — до 17.00).

Консультация состоит-
ся 22 декабря 2014 года с 
15.00 до 17.00.

Собрание участников 
публичных слушаний 
состоится 25 декабря 2014 
года в 19.00 по адресу: 3-я 
Владимирская ул., 12а, 
ГБОУ г. Москвы «Гимна-
зия №1637».

Время начала регистра-
ции участников: с 18.30.

На публичные слуша-
ния представляется про-
ект межевания квартала, 
ограниченного улицей 
Металлургов, 3-й Вла-
димирской улицей, Зелё-
ным проспектом, 2-й Вла-
димирской улицей.

Информационные ма-
териалы по теме публич-
ных слушаний представ-
лены на экспозиции по 
адресу: Зелёный просп., 
20, 13-й этаж, холл (упра-
ва района Перово).

Экспозиция открыта с 
5 по 15 декабря 2014 года. 
Часы работы: в рабочие 
дни с 8.00 до 18.00 (пят-
ница — до 17.00).

Консультация состоит-
ся 15 декабря 2014 года с 
15.00 до 17.00.

Собрание участников 
публичных слушаний 
состоится 16 декабря 2014 
года в 19.00 по адресу: Зе-
лёный просп., 14 (ГБОУ 
СОШ №672). Время на-
чала регистрации участ-
ников: с 18.30.

На публичные слуша-
ния представляется про-
ект межевания квартала, 
ограниченного улицей 
Перовской, улицей Пле-
ханова, улицей Плюще-
ва и внутриквартальным 
проездом.

Информационные ма-

териалы по теме публич-
ных слушаний представ-
лены на экспозиции по 
адресу: Зелёный просп., 
20, 13-й этаж, холл (упра-
ва района Перово).

Экспозиция открыта с 
5 по 15 декабря 2014 года. 
Часы работы: в рабочие 
дни с 8.00 до 18.00 (пятни-
ца — до 17.00). Консульта-
ция состоится 15 декабря 
2014 года с 15.00 до 17.00.

Собрание участников 
публичных слушаний 
состоится 16 декабря 2014 
года в 19.00 по адресу: Зе-
лёный просп., 14 (ГБОУ 
СОШ №672). Время на-
чала регистрации участ-
ников: с 18.30.

Номера контактных 
справочных телефонов: 
(499) 780-7372, (495) 302-
4223. Почтовый адрес 
окружной комиссии в ВАО 
г. Москвы: 107076, Москва, 
Преображенская пл., 9, эл. 
адрес: okruzhnaya-komissia-
vao@yandex.ru

Информационные ма-
териалы по проектам раз-
мещены на сайте управы 
района Перово города 
Москвы www.perovo.mos.
ru в разделе: «Строитель-
ство и реконструкция/
Публичные слушания/
Оповещения о публич-
ных слушаниях».

В районе Новокосино 
На публичные слуша-

ния представляется про-
ект межевания террито-
рии квартала района Но-
вокосино, ограниченного 
улицами Новокосинской, 
Салтыковской, Городец-
кой. Информационные 
материалы по теме пуб-
личных слушаний пред-
ставлены на экспозиции 
по адресу: ул. Суздаль-
ская, 20, конференц-зал 
управы района Новоко-
сино. 

Экспозиция открыта с 
8 по 21 декабря 2014 года.

Часы работы: в рабочие 
дни — с 9.00 до 19.00, суб-
бота и воскресенье — вы-
ходной.

Собран ие у част н и-
ков публичных слуша-
ний состоится 23 декабря 
2014 года в 19.00 по адре-
су: ул. Суздальская, 20, 
конференц-зал управы 
района Новокосино.

Время начала регистра-
ции участников в 18.30.

Почтовый адрес окруж-
ной комиссии в ВАО 

г. Москвы: 107076, Мо-
ск в а ,  П р е о б р а ж е н-
ская пл., 9; эл. адрес: 
okruzhnaya-komissia-vao@
yandex.ru Контактный те-
лефон (495) 702-5221. 

И н ф о р м а ц и о н н ы е 
материа лы по проек-
там размещены на сайте 
novokosino.mos.ru

В районе 
Восточное Измайлово 

Управа района Восточ-
ное Измайлово информи-
рует и приглашает при-
нять участие в публич-
ных слушаниях по проек-
ту межевания территории 
квартала района Восточ-
ное Измайлово, ограни-
ченного улицами 14-й 
Парковой, Нижней Пер-
вомайской, 15-й Парко-
вой, 15-й Парковой и Из-
майловским проспектом.

Информационные ма-
териалы по теме пуб-
личных слушаний будут 
представлены на экспози-
ции по адресу: 15-я Пар-
ковая ул., 23а, актовый 
зал, 1-й этаж. График ра-
боты экспозиции: с 8 по 14 
декабря 2014 года с 15.00 до 
18.00.

Собрание участников 
публичных слушаний 
состоится 16 декабря 2014 
года в 19.00 по адресу: 14-я 
Парковая ул., 4б, актовый 
зал ГБОУ СПО ЭТК №22 
«Экономико-технологи-
ческий колледж №22». 
Нача ло рег ист ра ц и и 
участников в 18.30. 

Управа района Вос-
точное Измайлово ин-
формирует и приглаша-
ет принять участие в пу-
бличных слушаниях по 
проекту межевания тер-
ритории квартала райо-
на Восточное Измайло-
во, ограниченного ули-
цей 11-й Парковой, Из-
майловским бульваром, 
улицами 13-й Парковой 
и Средней Первомайской.

Информационные ма-
териа лы по теме пу-
бличных слушаний бу-
дут представлены на экс-
позиции по адресу: 15-я 
Парковая ул., 23а, акто-
вый зал, 1-й этаж. Гра-
фик работы экспозиции: 
с 8 по 14 декабря 2014 года 
с 15.00 до 18.00.

Собрание у частни-
ков публичных слуша-
ний состоится 15 декабря 
2014 года в 19.00 по адресу: 

Средняя Первомайская 
ул., 26, актовый зал ГБУ 
«ТЦСО «Восточное Измай-
лово». Начало регистрации 
участников в 18.30. 

Кон т а к т н ы й т е ле-
фон окружной комис-
сии (управа Восточное 
Измайлово) (499) 463-
6192 (каб. 215). Почтовый 
адрес: 105077, Москва, 
ул. 15-я Парковая, 23а, 
Эл. адрес: Измайлово — 
v-izm.mos.ru 

Информационные ма-
териалы по проекту гра-
достроительного межева-
ния квартала представле-
ны на сайте v-izm.mos.ru

В районе
Соколиная Гора 

На публичные слуша-
ния представляются про-
екты:

1. Проект межевания 
территории к варта ла 
района Соколиная Гора, 
ограниченного улицей 
Измайловский Вал, ули-
цей Большой Семёнов-
ской и проездом №64.

2. Проект межевания 
территории кварта ла, 
ограниченного улицами 
Борисовской, Лечебной, 
Мироновской, границей 
полосы отвода ж/д.

3. Проект межевания 
квартала, ограниченного 
Медовым переулком, ули-
цей Малой Семёновской, 
Барабанным переулком, 
Большой Семёновской 
улицей.

4. Проект межевания 
территории квартала рай-
она Соколиная Гора (мкр. 
9щ), ограниченного ули-
цей Вельяминовской, 
улицей Ткацкой, ули-
цей Ибрагимова, улицей 
Щербаковской.

5. Проект межевания 
территории к варта ла 
района Соколиная Гора, 
ограниченного улицей 
Малой Семёновской, Ма-
жоровым переулком, ули-
цей Большой Семёнов-
ской и Медовым переул-
ком.

Информационные ма-
териалы по теме публич-
ных слушаний представ-
лены на экспозициях по 
адресу: ул. Щербаковская, 
5а, управа района Соко-
линая Гора, 3-й этаж, ка-
бинеты 4, 8. Экспозиции 
открыты с 8 по 14 декабря 
2014 года. Часы работы: 
в рабочие дни  с 8.00 до 

17.00, в выходные дни  с 
10.00 до 14.00. На выстав-
ке проводится консульта-
ция по теме публичных 
слушаний.

Собран ие у част н и-
ков публичных слуша-
ний состоится 16 декабря 
2014 года в 19.00 по адресу: 
Нижний Журавлёв пер., 3, 
в помещении ГБОУ СОШ 
№446.

Время начала регистра-
ции участников собрания 
– 18.30.

Номера контактных 
справочных телефонов 
окружной комиссии: (499) 
780-7372, (499) 369-3939. 
Почтовый адрес: 107076, 
Преображенская пл., 9, 
Эл. адрес: okruzhnaya-
komissia-vao@yandex.ru

Информационные ма-
териалы по проектам раз-
мещены на сайте: www.
sokolinka.mos.ru

В районе 
Косино-Ухтомский 

На публичные слуша-
ния представляется «Про-
ект планировки терри-
тории транспортно-пе-
ресадочного узла (ТПУ) 
«Люберецкая» («Косино-
Ухтомская»).

Информационные ма-
териалы по теме публич-
ных сл у шаний пред-
ставлены на экспози-
ции по адресу: ул. Боль-
шая Косинская, 20, корп. 
1,  (управа района Коси-
но-Ухтомский). Экспози-
ция открыта с 8 по 16 де-
кабря 2014 года. Часы ра-
боты: в будние дни  с 9.00 
до 19.00, на выставке про-
водятся консультации по 
теме публичных слуша-
ний.

Собрание участников 
публичных слушаний 
состоится 18 декабря 2014 
года в 19.00 по адресу: ул. 
Дмитриевского, 13, в ак-
товом зале ГБОУ СОШ 
№2031. Время начала ре-
гистрации участников: 
18.00.

Почтовый адрес окруж-
ной комиссии: 107076, 
Москва, Преображен-
ская пл., 9. Телефон 
(499) 780-7372, эл. адрес: 
okruzhnaya-komissia-vao@
yandex.ru 

Информационные ма-
териалы по обсуждае-
мому проекту размеще-
ны на сайте www.kosino-
uhtomski.mos.ru

ПУБЛИЧНЫЕ 
СЛУШАНИЯ
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Э
тот актёр начи-
сто лишён позёр-
ства, при этом не 
только на экране, 
но и в жизни он 
остаётся челове-

ком-загадкой. В его филь-
мографии нет проходных 
картин, их ждут и обсуж-
дают. «Космос как предчув-
ствие», «Прогулка», «Питер 
FM», «Оттепель». Недавно 
зрители увидели артиста в 
новой картине — «С чего 
начинается Родина». 

О Родине
— Недавно зрители посмо-

трели многосерийный фильм 
«С чего начинается Родина». 
Чем вас заинтересовал этот 
проект, когда вас в него толь-
ко пригласили?

— Сериал сначала назы-
вался «Фантом», и у меня к 
нему отношение довольно 
странное…

— Почему? 
— Когда мы снимали его 

год назад, чем всё это было 
для нас? Неким историче-
ским погружением в ат-
мосферу холодной войны 

1985 года. История секрет-
ной операции «Фантом» в 
стране, которая сама — 
фантом. И в первую оче-
редь не о КГБ там речь, а о 
людях и их поступках. Но 
за год контекст абсолютно 
поменялся. И ретрокарти-
на вдруг стала актуальной. 
Всё те же вопросы сейчас: 
отношения Америки и 
России, КГБ-ЦРУ, вой-
на, предатели… Я за то, 
чтобы у сериала не было 
резонанса вовсе, нежели 
за такую вот его актуаль-
ность. Ко мне недавно по-
дошёл человек на улице и 
спросил: «С чего начина-
ется Родина?» Я ответил: 
«С отношений в семье».

— В кино вы часто предстаё-
те в образе сердцееда, а в жизни 
— многодетный отец. Вас тре-
вожит будущее ваших детей?

— Конечно, будущее 
детей не может не трево-
жить. Причём живём мы 
не в спокойной Австралии 
или Швейцарии, к приме-
ру, а в стране, где посто-
янно происходят какие-
то катаклизмы. Но у меня 

есть надежда, что мои ре-
бята вырастут самостоя-
тельными и толковыми. 

— Не возникает желания 
переехать в более спокойное 
место? 

— У меня нет желания 
уехать совсем и поселить-
ся где-то в другой стране. 
Но я за то, чтобы была воз-
можность ездить, путеше-
ствовать: сидеть взаперти 
как-то не хочется.

Таганка-мама
— Помните своё первое 

знакомство с театром? Какие 
у вас тогда остались впечат-
ления? 

— В этом смысле мне 
повезло. Мне было девять 
лет, когда я попал в Театр 
на Таганке к Юрию Люби-
мову, я играл в его спекта-
кле. Мои детские впечат-
ления очень сильные, это 
было наблюдение изну-
три, а не снаружи. Навер-
но, если бы я ходил в театр 
как простой зритель, был 
бы совсем другим челове-
ком. А я видел, как вживую 
работает этот фантастиче-

ский механизм, это шапи-
то с наклеенными носами, 
запахами и катакомбами, в 
которых можно заблудить-
ся и потеряться. 

— А как вы вообще попали 
в Театр на Таганке, в труппу? 

— Я жил неподалёку. Ря-
дом с театром была музы-
кально-хоровая школа, в 
которой я учился. К нам 
пришёл помощник режис-

сёра и отобрал несколько 
ребят для спектакля. Так я 
попал в театр — и уйти от-
туда уже не смог.

— Актёры в шутку говорят, 
что театр — террариум еди-
номышленников. У Театра на 
Таганке тоже была непростая 
судьба...

— Он всегда жил сво-
ей жизнью. И я наблюдал, 
как всё это происходило: 
как выяснялись отноше-
ния, как происходил рас-
кол труппы. Видимо, сама 
природа конфликта — ос-
новы драматургии, кото-
рую Юрий Любимов вос-
певал, — всё это перенес-
лось в реальную жизнь, в 
отношения в театре. И в 
результате он больше не 
смог в нём полноценно су-
ществовать. Но при всём 
при этом люди, которые 
там служили, — яркие ин-
дивидуальности. Все зна-

ют Высоцкого. А там же 
были и Рамзес Джабраи-
лов, Иван Бортник, Вале-
рий Золотухин, Вениамин 
Смехов, Леонид Филатов, 
Феликс Антипов и другие. 
Наверняка в свои десять 
лет я чего-то не понимал, 
но мне там было очень кру-
то! Эти знаменитые фразы 
типа «все богини как по-
ганки перед бабами с Та-
ганки», все эти хрипатые 
дядьки, гитары, курилки... 

— Какие у вас были отноше-
ния с самим Юрием Петрови-
чем Любимовым?

— Я играл в его спектак-
лях, будучи совсем ребён-
ком. Поэтому это просто 
детские впечатления. В со-
знательном возрасте — не 
довелось. 

Марина Долгорукая 
Фото Вадима Тараканова 

и пресс-службы кинокомпании 
RWS (ИА «Столица»)

«Мне было 
девять лет, 
когда я попал 
в Театр 
на Таганке 
к Юрию 
Любимову»

Евгений Цыганов: 
Родина начинается 
с отношений в семье
Актёр рассказал о новой работе 
и о таганском детстве

Роль оператора Хрусталёва в «Оттепели» 
сделала актёра знаменитым
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30 ноября в церковном ка-
лендаре день памяти удиви-
тельного человека. Это Ни-
кон Радонежский — один из 
ближайших учеников Сергия 
Радонежского, его преемник. 
Когда преподобный Сергий 
за полгода до своей кончины 
принял обет безмолвия, то пе-
ред этим передал руководство 
монастырём именно Никону.

Впрочем, тот возглавлял 
обитель поначалу не так уж 
долго. Вскоре после кончины 
своего учителя он ушёл в до-
бровольный затвор, приняв 
крайне строгий образ жизни, 
а начальствовать над брати-
ей поставил игумена Савву. 
В этом неприятии какой-либо 
карьеры он с учителем был 
схож. Ведь Сергий Радонеж-
ский в своё время отказывал-
ся даже от того, чтобы стать 

митрополитом Московским во 
главе Русской Церкви.

Однако через несколько 
лет Савва по просьбе князя 
Юрия отправился создавать 
новый монастырь, а Никону 
пришлось выйти из затвора 
и вновь возглавить обитель. 

Ему выпало пережить пол-
ное разрушение монастыря 
войсками хана Едигея и вос-
станавливать его практиче-
ски с нуля. Именно тогда игу-
мен Никон привлёк к иконо-
писным работам знаменитых 
Даниила Чёрного и Андрея Ру-
блёва. По его заказу и была 
написана Андреем Рублё-
вым великая икона Живона-
чальной и Пресвятой Троицы 
«в похвалу Сергию Радонеж-
скому», то есть в память о свя-
том учителе игумена Никона.

Интересно, что начина-
лись отношения двух буду-
щих Радонежских святых — 

Сергия и Никона — вовсе не 
так гладко. Когда юный Ни-
кон, наслышанный о правед-
ности Сергия, пришёл, чтобы 
поступить к нему в обитель, 
Сергий отказал. Вероятно, 
он опасался чрезмерной вос-
торженности юноши и желал 
предоставить ему больше ис-
пытаний для закалки характе-
ра. Сергий отправил Никона в 
Серпухов к своему ученику 
Афанасию Высоцкому, кото-
рый тоже встретил пришель-
ца достаточно настороженно 
и принял только после долгих 
уговоров. Так Никон стал мо-
нахом. А через некоторое вре-
мя Сергий всё-таки взял его в 
Троицкий монастырь.

Там и прослужил всю жизнь 
до своей кончины в 1426 году 
святой игумен Никон и был 
похоронен рядом со своим 
великим учителем. 

Валерий КОНОВАЛОВ

Он заказал Андрею Рублёву «Троицу»

ре
кл

ам
а 

14
22

 ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru  Звоните: (495) 681-3328, (495) 681-3970

реклама
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ТИРАЖ 
СЕРТИФИЦИРОВАН 
БЮРО 
ТИРАЖНОГО АУДИТА 
WWW.PRESS-ABC.RU

Официант — клиенту:
— К сожалению, се-

годня мы не подаём ни 
одно из наших фирмен-
ных блюд.

— Почему?
— У шеф-повара сломал-

ся консервный нож.

— Ты своего сына как 
стрижёшь?

— Когда хорошие отметки 
— в парикмахерской.

— А не очень хорошие?
— Дома, машинкой для со-

баки.
— А плохие?
— А я тогда не стригу, я 

выщипываю.

АНЕКДОТЫ
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ЕРЕВЯННЫЕ МЕЖКОМНАТНЫЕ
ВХОДНЫЕ + СТАЛЬНЫЕ
(противовзломные).
ШПОН, ЛАМИНАТ
стандарт, нестандарт

Замер, доставка, установка!

1 час и мастер у вас!

АРКИ 
АНТРЕСОЛИ

Д
 Цена завода   Скидки пенсионерам! 
 При заказе на всю квартиру 

   дверь — в подарок!

Т. 8 (499) 390-55-13   www.uniservis.ru

ВЕРИ
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15% 

8 (495) 585-66-14
www.t-komforta.ru 

СКИДКИ СКИДКИ 1010%%  

НАТЯЖНЫЕ
ПОТОЛКИ

КОНДИЦИОНЕРЫ
1212%%  
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НАТЯЖНЫЕ 
ПОТОЛКИ

Цена от 300 руб./м2

с установкой

Россия. Франция. Германия

8 (495) 766-4394
8 (495) 767-9791

www.studio-potolok.ru

БЕЗ ПРЕДОПЛАТЫ.
Замер — бесплатно

Предъявителю — скидка 10%ре
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 410-2603,   (495) 410-4603
(499) 206-8382,   (499) 205-4140

www.newsvostok.ru
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ЮЛОК.РФ
РАСПРОДАЖА 
ЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙ!

ПРЕДЪЯВИТЕЛЮ
СКИДКИ ОТ 3 ДО 40%!

ЖЕНСКИЕ КОЛЬЦА
от 14-го до 22-го РАЗМЕРА 

Большой выбор!

ЧАСЫ РАБОТЫ ЮЛОК.РФ:
С 11.00 ДО 20.00 ЕЖЕДНЕВНО,

ОБЕД С 14.00 ДО 14.30.
МАСТЕР-ЮВЕЛИР: 

С 15.00 ДО 19.00 (ПН. - ПТ.).
М. «СЁМЕНОВСКАЯ», 
МАЖОРОВ ПЕР., Д. 4.

Тел. (499) 369-06-29
WWW.GOLD2U.RU

ПРОДАЖА. ОБМЕН.ПРОДАЖА. ОБМЕН.
ИЗГОТОВЛЕНИЕ. РЕМОНТ ИЗГОТОВЛЕНИЕ. РЕМОНТ 
ЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙ
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 Окна ПВХ 
и раздвижные конструкции
для дачи, коттеджа
или квартиры 
по заводским ценам
 Установка изделий под ключ

П о д р о б н о с т и   п о  т е л е ф о н а м :

 Комплексная отделка балконов и лоджий

www.dominanta-plus.ruре
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По горизонтали: Веретено. Куб. 
Скважина. Кодекс. Импорт. 
Арабеска. Вклад. Сумрак. Ер-
мак. Опт. Ротару. Укор. Янки. 
Боец. Трата. Нагайка.

По вертикали: Антиквариат. По-
литика. Деряба. Теснота. Руно. 
Кен. Красавица. Орало. Бук. 
Джем. Клише. Срок. Какапо. 
Брасс. Актриса. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 
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